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Data : 08/11/2009 
Título : A ARCA  
Categoria:  Crônicas Esporte 
Descrição:  Deus disse a Noé para fazer uma arca e levar com ele a esposa os 
filhos e as esposas dos filhos.  
  
  
A ARCA 
  
Deus disse a Noé para fazer uma arca e levar com ele a esposa os filhos e as 
esposas dos filhos. Além disso, disse para trazer exemplares de todos os 
animais e aves, machos e fêmeas. A história do Dilúvio é considerada por vários 
estudiosos modernos como um sistema de dois contos ligeiramente diferentes, 
entrelaçados, daí a aparente incerteza quanto à duração da inundação (quarenta 
ou cento e cinqüenta dias) e o número de animais colocados a bordo da arca 
(dois de cada espécie, ou sete pares de alguns tipos). 
  
Duvida a parte, eu consigo ver algo, além de um horizonte, antes estávamos no 
topo do Brasil, mas parece que o Brasil tratou de nos colocar na nossa situação 
geográfica e assim o inter, cresceu, ficou 32 rodadas no topo e agora fora do g4. 
O grêmio cresceu parecia conseguir a vaga da libertadores, mas, não vejo como. 
Que desastre afinal os gaúchos que estavam tão bem cotados para o titulo 
continuam a cada rodada ou caindo ou marcando passo. O titulo para ambos é 
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coisa impossível para este ano. A libertadores para os colorados passa além da 
suas incapacidades em marcar pontos, ainda dependem do tricolor. Está ficando 
muito complicado porque a seleção natural para os que estarão na arca, esta 
sendo feita. 
  
No comando da arca de Deus havia um Noé e casais de animais. 
  
No comando da arca do brasileirão está um São Paulo e um exemplar de cada 
animal. 
  
Vejam que coisa, primeiro o SÃO PAULO (e toda sua torcida, filhos e esposas 
de filhos) depois a seleção de animais que sobreviverão e que estão hoje nesta 
ordem, um porco, um urubu e um galo, porém este galo esta quase nas garras 
de uma raposa. 
  
Nesta arca brasileira, não tem lugar para um saci, e nem para o mosqueteiro. 
 
 
 
 
Data : 29/05/2006 
Título : A roupa certa 
Categoria:  Crônicas Esporte 
Descrição:  Nunca a combinação, criador de moda/homem de negócios, foi tão 
bem-sucedida quanto no caso de Pierre Cardin.  
  
  
A roupa certa 
  
Colunista - Rogério Alves Pereira  
  
Nunca a combinação, criador de moda/homem de negócios, foi tão bem-
sucedida quanto no caso de Pierre Cardin. Ele foi o estilista que previu o século 
21 com Criativo, polêmica e introdutor de novos conceitos na alta-costura, como 
a modernidade e a praticidade, o estilista tem sido ao longo de 50 anos de 
carreira, um dos grandes revolucionários em sua classe. Afinal, qual estilista 
pode se dar ao luxo de fazer com que mais de vinte milhões de pessoas já 
tenham usado qualquer um dos 500 itens que levam a sua própria marca, desde 
os famosos BEATLES até pessoas comuns? 



3 
 

Mas o mérito de Cardin não está somente no fato de popularizar a alta-costura 
com o prêt-à-porter, transformando o "vestir com qualidade" em um produto 
(mais) acessível. Historicamente, o estilista antecipou na roupa as mudanças e 
os comportamentos sociais de cada década, trazendo a moda para as ruas, 
revigorando o estilo masculino de vestir, sempre com um pé no futuro, resumindo 
ele ditou as regras. 
O time do Internacional, é aquele sujeito que foi convidado para uma festa e na 
hora de entrar fica encabulado, está na fila de espera desde 79 e quando chega 
à vez de entrar parece que não está à vontade ou está um pouco inadequado, 
fora dos padrões, o culpado só pode ser o estilista, pois, neste caso ele deve 
antecipar as mudanças e fazer com que os outros se adaptem ao seu estilo e 
não ser submetido ao estilo do adversário.  
O Internacional não está sabendo assumir o seu lugar, na festa, o ano passado 
quando ele ia entrar alguém chegou e deu um carteiraço roubando a sua vez, 
mas, no jogo contra o Figueira e principalmente neste domingo em casa diante 
do Cruzeiro era a chance perfeita de ser criativo e prático e se distanciar de um 
concorrente direto e o time só empatou. O empate de hoje só aconteceu por que 
o juiz do jogo passado, na vingança do Tinga quarta-feira contra o Timão, foi um 
paizão ao dar o terceiro amarelo, para o Edinho e, assim, obrigou o Abel a 
escalar o Índio, autor do gol, do contrário o Abel e suas convicções teriam 
deixado o Cruzeiro vencer e ficar 3 pontos na frente. 
Vi hoje o amistoso da seleção Brasileira contra o time de garotos do Fluminense, 
o placar foi elástico e não se esperava outra coisa 13 x 1, mas, se o Abel fosse 
o treinador do Brasil, é bem possível que o Ronaldinho ficaria no banco, pois, se 
no Inter o melhor jogador do sistema defensivo é reserva, assim, nos permite a 
pensar que ele é um péssimo treinador. 
Não gostaria de ser tão duro e tento ainda imaginar que o Abel seja um cara que 
está muito além do nosso alcance com uma visão futurista, parecido com um 
artista que não pinta obra figurativa, mas, sim aquarelas abstratas pinturas que 
necessitam na maioria das vezes informações para que a gente possa entender 
o que só o criador consegue ver, com o Abel é igual, ele escala um time que 
você só consegue entender porque tem uma entrevista no final do jogo, e mesmo 
assim, a gente não entende, porque alguns jogadores não estão jogando ou 
porque outros não rendem o que deveriam.  
O time do Grêmio parece ter encontrado uma roupa legal para usar no 
campeonato, parece que o Mano descobriu que é melhor ser um garçom, e 
comer pelas beiradas, do que ficar de fora da festa. O Mano está certo em fazer 
uma pintura bem figurativa sem viajar muito, para não ter que explicar depois. 
Se ele não jogar afoito e mantiver o time no esquema, marcar e no contra ataque 
matar, da pra dar certeza que o Grêmio se mantém na primeira divisão, e tudo 
que surgir além do não rebaixamento é lucro. O Juventude, caixa de surpresa, 
foi surpreendido no sábado, pela arbitragem que não marcou impedimento de 
Denis Marques, no minuto final e perdeu um ponto muito importante. Enquanto, 
isso, na série B, com um regulamento mais inteligente, a disputa é acirrada pelas 
4 primeiras vagas, que no momento podem ficar com qualquer um dos 
participantes já que do primeiro para o último são 10 pontos de diferença e faltam 
hoje 30 jogos para o final.  
 



4 
 

 
 
 
Data : 11/05/2006 
Título : A sombra e a escuridão 
Categoria:  Crônicas Esporte 
Descrição:  A sombra e a escuridão podem ser qualificadas de várias maneiras;  
  
  
A sombra e a escuridão 
  
Colunista - Rogério Alves Pereira  
  
A sombra e a escuridão podem ser qualificadas de várias maneiras;  
No sistema capitalista o melhor sempre aproveita a luz solar, e acaba deixando 
os outros na sombra ou em total escuridão.  
Na natureza observamos que existem espécies de árvores intolerantes à 
sombra, aquelas 
que necessitam de clareiras e animais que só vivem a noite em total escuridão. 
Na literatura podemos descrever um grupo de infelizes que tinham caminhado o 
dia inteiro, estavam cansados e famintos que procuravam uma sombra. 
Na psicologia analítica, refere-se ao arquétipo que é o nosso ego mais sombrio. 
É, por assim dizer, a parte animalesca da personalidade humana. A sombra 
contém todas aquelas atividades e desejos que podem ser considerados imorais 
e violentos, aqueles que a sociedade, e até nós mesmos, não podemos 
aceitar.Sendo assim, daria para concluir que é nossa escuridão animal-primitiva. 
Na política quando o Estado oferece condições dignas podemos dizer que, “a 
verdadeira sociedade se desenvolve sob a sombra protetora do Estado”, mas, 
podemos dizer que hoje o Estado não oferece segurança alguma para ter a dita 
sociedade em desenvolvimento. 
O Presidente e seus ministros quanto mais buscam a luz mais se perdem na 
escuridão e o povo segue sem ver luz neste imenso e escuro tunel chamado 
Brasil.  
Na ciência uma sombra é uma região escura formada pela ausência parcial da 
luz, proporcionada pela existência de um obstáculo. Uma sombra ocupa todo o 
espaço que está atrás de um objeto com uma fonte de luz em sua frente.e a 
escuridão podemos atribuir a idade finita e a expansão do universo que 
influenciaram diretamente a existência da vida em nosso planeta. Se a noite não 
fosse escura, o excesso de luminosidade e radiação poderia ter impedido o 
desenvolvimento da vida na Terra, ou poderia tê-la levado a outros caminhos 
evolucionários, ou seja, um universo infinito e que sempre existiu provavelmente 
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não permitiria a existência de seres como nós que refletimos sobre a sua 
natureza e sua origem. 
No futebol temos as equipes que estão neste momento desfrutando dos raios 
solares outras com pouca luminosidade, muitas estão na sombra e as 4 últimas 
na escuridão. Temos o Internacional podendo desfrutar dos raios solares, o 
Juventude na sombra e o Grêmio na escuridão. Podemos dizer que a equipe do 
Grêmio é muito corajosa, pois, no escuro costumamos libertar os fantasmas que 
tanto nos assombram, mas, parece que o Grêmio já acostumou, gosta de 
conviver com tais criaturas assombrosas e este fantasma, o do rebaixamento, 
velho conhecido tricolor parece não assustar mais. Na libertadores as duas 
equipes brasileiras cumpriram seu papel no primeiro tempo contra seus 
adversários. O segundo tempo é só depois da copa do Mundo, o São Paulo teve 
um pouco de prejuízo, mas com muita luta poderá reverter. 
Se não bastasse ter dois titulares expulsos terá que fazer 2 x 0 para liquidar tudo 
no tempo normal, não será fácil pois adversários argentinos jogam bem e contra 
brasileiros jogam muito mais, acho que o São Paulo está muito próximo da 
escuridão. 
O Internacional também perdeu por um gol de diferença, mas tem a vantagem 
de ter marcado um gol fora, um simples 1 x 0 classifica o Inter, mas não é tão 
simples, pois, o misto da seleção Equatoriana de ontem, é complicada e não vai 
entregar fácil a vaga. 
O Inter terá que jogar muito para sair da sombra e lançar a L.D.U na escuridão. 
Ontem pela expressão na cara do técnico da L.D.U mostrou que eles temem o 
jogo de volta, pois não conseguiram golear como fizeram com outros 
adversários, e sabem que no jogo de volta,o bicho vai pegar. 
 
 
 
 
Data : 17/10/2009 
Título : APENAS MAIS UM DIA 
Categoria:  Poesia 
Descrição:  Vi, olhos e olhares. Vi, bocas e ouvi palavras.  
  
  
APENAS MAIS UM DIA 
  
Vi, olhos e olhares. 
  
Vi, bocas e ouvi palavras. 
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Vi, gestos e compreensão. 
  
Vi, vida e vivência. 
  
Vi tudo o que poderia ver, 
num dia em poder da vida. 
  
Olhei para o céu e agradeci. 
DEUS obrigado! 
  
Mas, antes de ir peço-te. 
  
Permita-me ver mais um dia? 
 
 
 
 
Data : 14/03/2006 
Título : Certeza...? 
Categoria:  Crônicas Esporte 
Descrição:  Para quem nasce existe uma única certeza, que um dia esse que 
acaba de nascer ... 
  
  
Certeza...? 
Colunista - Rogério Alves Pereira  
   
  
Para quem nasce existe uma única certeza, que um dia esse que acaba de 
nascer vai morrer, não existe uma tabela de vida ou uma data marcada, existe 
apenas uma certeza que um dia acontecerá ninguém sabe como, e nem aonde. 
Mas o mais surpreendente é que o mesmo oxigênio que nos dá a vida é 
responsável pela degeneração celular e a morte.  
Há fortes evidências de que propriedades do oxigênio estão envolvidas em 
processos fisiológicos tão diversos como, a respiração celular, envelhecimento, 
apoptose, síntese de DNA etc.. E as patológicas como, a mutagênese e 
carcinogênese, anemia hemolítica, catarata, diabetes, artrite, esclerose múltipla, 
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esclerose lateral amiotrófica, mal de Parkinson, doença de Alzheimer, 
esquizofrenia e etc. 
            "O corpo é um conglomerado de matérias químicas; quando elas estão 
desequilibradas a doença aparece, mas, apenas medicamentos químicos podem 
curá-las" (T. Paracelsus, 1527). 
            Veja bem, nossa vida é semelhante a um clube de futebol, temos 
registrado o dia do nascimento, mas não temos uma data para morrer, pessoas 
centenárias, já andaram pela terra e clubes centenários, ainda andam por aí. 
Certezas, diversas, mas certeza de que? Vejam o mesmo ar que nos dá vida, o 
mesmo clube que nos dá alegria, é o mesmo ar que nos mata aos poucos, é o 
mesmo clube que nos leva a loucura e nos mata de raiva, é o mesmo ar que nos 
causa doenças, e estas doenças até poderiam ser nomes de jogadores, e tem 
sido mais ou menos assim o comentário dos jogos dizendo que o Parkinson não 
consegue conduzir a bola e o Alzheimer este, sim, não lembra nem a direção do 
gol.  
É doloroso saber que em meio a toda esta tragédia que este “oxigênio” causa, 
existam uma quantidade de células, umas nervosas e outras nem tanto, que se 
espremem nas arquibancadas, no inicio da vida e que já são poucas nos jogos 
finais, pois a morte vem lenta, mas certa. Quando já são visíveis as rugas e os 
cabelos brancos e no curso normal nada mais pode ser feito, então, é chegada 
à hora de um tratamento químico, é sim, aquela química que deve acontecer 
entre comandante e comandado. Você já reparou que um mesmo grupo rende 
mais com um do que com outro treinador? Sim? Mas, quando ela não acontece, 
quando ela é tentada, mas, o corpo já não responde mais. A partir deste 
momento vemos aquela morte certa e neste caso com data para acontecer, dia 
29 de março diante da Ulbra e o Passo Fundo segue firme e forte, para a já 
anunciada morte, já falei isso quando começou, mas a grande dúvida é se 
ninguém tem pressa ou se o remédio acabou. 
            Outra certeza tem o torcedor colorado que vê um grupo forte e de 
qualidade, que só espera para definição do vice, pois, existe entre os colorados 
uma certeza de que este time com esta pegada, não terá no gauchão um 
adversário que posa derruba-lo.  
Mas alerto aos amigos, tenham calma, pois, se alguém injetar uma dose devida 
de animo ao adversário a coisa pode mudar, e ai de certo não temos mais nada. 
 
 
 
 
Data : 02/05/2006 
Título : Chocolates 
Categoria:  Crônicas Esporte 
Descrição:  Meu pai...que saudades dele! Se ele ainda estivesse vivo... mas, 
fiquei com as boas lembranças dele e das coisas que juntos compartilhávamos.  
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Chocolates 
        
Colunista - Rogério Alves Pereira  
  
Meu pai...que saudades dele! Se ele ainda estivesse vivo... mas, fiquei com as 
boas lembranças dele e das coisas que juntos compartilhávamos. Uma das boas 
lembranças eram dos chocolates, mas, lembro que nas páscoas daqueles anos 
nós vivíamos um verdadeiro espírito de páscoa um dia santo de festa por um 
lindo motivo a ressurreição de Cristo, mas, com o passar dos anos e com o apelo 
comercial, a festa da ressurreição transformou-se em um dia de espera para ver 
o que foi comprado no comércio, uma verdadeira páscoa de chocolates e 
presentes. 
Então minha maior alegria era saber que no final de semana meu pai seu Antônio 
Adão Alves Pereira, tinha um compromisso fora, isso era sinônimo de coisas 
gostosas para nós, no domingo, pois, meu pai em muitos finais de semana era 
convidado a servir, como garçom, em casamentos e com certeza sempre o total 
dos doces encomendados não eram consumidos e assim, ele sempre trazia 
docinhos e chocolates, como era divertido ser criança e torcer para, o papai, 
trazer chocolate para nós. 
Outras vezes, a mãe produzia em casa algum tipo de doce e quando alguma 
visita chegasse tínhamos também doce ou chocolate para oferecer, domingos 
felizes aqueles, que saudades de meu pai. 
Mas, deixando o campo das boas lembranças e voltando aqui para nosso campo 
de realidades vi com surpresa um grande anfitrião que como um bom pai, Grêmio 
Foot-ball Porto Alegrense, deu um chocolate no atual campeão brasileiro na 
primeira rodada, não foi um chocolate em gols, mas, sim um chocolate no 
conjunto, sem reação o coringão aceitou e se entregou, aquela gentileza da 
casa. 
Sentindo-se muito bem e achando que seria fácil, pois, já havia levado um titulo 
regional contra o vice-campeão brasileiro e logo na primeira rodada batendo o 
atual campeão, o Grêmio foi para uma festinha no interior, ai, tentou dar um 
caloroso chocolate talvez de Gramado, por ser mais conhecido, e até tentou deu 
o primeiro presente, mas, teve que aceitar a troca, pois, os donos da casa lhe 
devolveram em um triplo chocolataço, haja estomago para agüentar um excesso 
de chocolate mineiro, e a torcida ao contrário de se alegrar, não gostou do 
chocolate indigesto, mas, não parou por ai com o titulo gaúcho e se achando que 
não poderia ser batido pelo fraco Paraná, foram para lá e a coisa foi pior o 
chocolate desta vez foi tipo todinho, era só bater e tomar, que dose, essa foi para 
derrubar qualquer um, haja chá de boldo pra fazer a digestão daquele chocolate, 
ouvi dizer que não era muito puro, fez mal. Acho que a vocação do Grêmio atual 
é esperar e no contra-ataque matar. 
Bom a páscoa já foi, mas, se o técnico do Grêmio não fizer mudanças, as 
remessas de chocolates continuarão há chegar no Olímpico. 
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Alguns times começam a se recuperar, outros começam a mostrar como será o 
ano, mas a verdade é que neste campeonato não tem time bobo e que qualquer 
gol perdido pode ser uma derrota, o Inter, tem ganhado jogos com muitas 
dificuldades, talvez haja quem diga é o time reserva, mas, o que é time reserva? 
Isso não existe se um jogador esta no clube, eu, acredito que ele tenha sido 
contratado para ser titular, não é possível, aceitar que um clube contrate, os onze 
titulares, e depois olhe para outros para serem reserva, creio que todos tenham 
que ser contratados como sendo os melhores para determinada posição.  
O Time do Internacional que está disputando a Libertadores deu uma 
demonstração de como jogar com garra e determinação, aquele jogo do Uruguai 
contra o Nacional, da uma sobre vida e uma moral para qualquer um, inclusive 
para o bom colecionador de vice-campeonatos “Abel Braga” mostrando que é 
possível. E no próximo jogo vamos continuar contra os uruguaios, as danças do 
Rentería, mas quem sabe uma típica que cause menos mal entendido, como por 
exemplo, a Cumbia que na Colômbia é considerada a dança Nacional. 
 
 
 
 
Data : 30/06/2006 
Título : Cobras e Lagartos 
Categoria:  Crônicas Esporte 
Descrição:  Caro amigo, não sei se você acompanha o dia a dia de nosso 
Brasil, político, sei bem que a busca neste site é de esportes, mas, vamos jogar 
um pouco e analisar o todo. 
  
  
Cobras e Lagartos 
  
Colunista - Rogério Alves Pereira  
  
Caro amigo, não sei se você acompanha o dia a dia de nosso Brasil, político, sei 
bem que a busca neste site é de esportes, mas, vamos jogar um pouco e analisar 
o todo. 
Já assistiu à novela cobras e lagartos? Ta bom, eu sei, você deve estar querendo 
me perguntar o que tem a ver novela com esportes. Eu sei que você quer saber 
é de ver golllll e se é possível à seleção fazer muitos gols até o final da copa. 
Mas, vamos continuar falando do todo para chegar ao futebol. Eu não via aquela 
novela e alguém me disse que assistia, pois, conseguia dar boas risadas, então, 
dei uma espiada e confesso que de cara, me tapei de nojo com toda aquela 
sacanagem. Sabe sacanagem no sentido de enganação e enrolação que 
estavam tramando no dia os personagens, e nisso logo me veio à associação do 
momento político, e a sacanagem com o povo e aumentou a comparação, 
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“novela x política”, quando apareceu um sujeito chamado foguinho, que de pé 
rapado e baderneiro passa a administração de uma grande empresa. Se não 
bastasse isso tem em sua volta um bando de mortos de fome que se 
ameaçavam, antes, por um prato de comida e agora desfrutam de bebidas e 
comidas caras, porem sempre um tentando passar a perna no outro, se 
comparar tudo isso, com o poder de BRASÍLIA, não será mera coincidência, é 
cópia de toda safadeza que acontece com Presidente e Ministros, e ainda entre 
eles existem as cobras e os lagartos se passando a perna o tempo todo. Mas 
tem ainda o foguinho, porque será que o cara tem esse apelido, mera 
coincidência com quem gosta de beber e ficar de fogo. Será? 
Mas e o futebol, onde se compara com isso?Você não percebeu? O Carlos 
Alberto Parreira faz de tudo para não demonstrar, tenta esconder o jogo coloca 
os craques em campo para fazer o jogo do momento, ganhar de pouco para não, 
levantarem suspeitas e amedrontar os adversários, que ao se enganarem com 
o poder de fogo da seleção jogam mais confiantes e entram pelo cano. 
Mas o que mais me deixa irritado é a falta de percepção dos repórteres e 
comentaristas esportivos querem que ele abra o jogo e ficam batendo nas 
mesmas teclas e insistem que a Seleção Brasileira, ta mal, não vai, ta jogando 
errado, quanto pessimismo, temos banco para que? Se precisar ele muda. O 
Parreira esta quieto, pois, na copa do mundo estão todas as cobras e os lagartos, 
para estas oitavas só faltou um campeão o Uruguai que por ser incompetente, 
nem para a Alemanha foi. Mas nas oitavas as cobras e os lagartos ficam dizendo 
que o outro é melhor, mas na verdade são falsos elogios para não chamar a 
atenção, pois pelos bastidores todos querem passar a perna uns nos outros, 
para conseguir o Titulo Mundial.  
Contra a França o Brasil terá um pouco mais de dificuldades, mas com certeza 
tem um plantel para superar, e se vingar do ocorrido na copa de 1998. 
O nosso retrospecto, não é assim tão favorável, contra os franceses em copas 
do mundo vejamos em 58 fomos campeões e batemos à França, em 86 
empatamos com eles e fomos eliminados e o golpe final foi à perda do titulo para 
eles em 98. Vamos analisar e ser positivos, se foi 3 confrontos com uma vitória, 
um empate e uma derrota, agora é a vez da vitória. 
Sou mais Brasil, e torço que a final seja contra os hermanos “Alemães” para 
valorizar parte da colonização do nosso Brasil, pois, a seleção da Itália eterna 
goleadora de 1x0 em copas, se conseguir passar pela Ucrânia, cairá diante da 
Alemanha.  
Na outra chave creio que Portugal consiga passar pela Inglaterra, apesar de que 
agora fico em duvida, dizem que ingleses só resolvem o assunto quando alguém 
apresenta seu oponente, e se eles já conhecem Portugal pode ser que 
compliquem, mas neste confronto EU sou mais Felipão.    
 
 
 
 
Data : 29/07/2011 



11 
 

Título : Coisas de Irmãos 
Categoria:  Crônicas Esporte 
Descrição:  Havia um ar de pouco caso por parte do irmão que ficou, mas... 
  
  
 Coisas de Irmãos 
  
  
Conheci em meu tempo de jovem, dois irmãos inseparáveis, viviam em um 
eterno duelo quem os via tinha certeza que não se amavam nem um pouco, caim 
e abel seriam quase uns anjos perto do ódio quase mortal destes dois irmãos. 
Como a diferença de idade era pouca , viviam as mesmas situações e emoções. 
Mas com o passar do tempo as coisas mudaram um pouco, e os quase 
inseparáveis começaram a trilhar caminhos bem diferentes, até que certo dia, 
um deles foi reconhecido pelo seu desempenho e precisou sair para uma 
reunião, aonde poucos e bem conceituados estavam, uma situação bem 
particular foram escolhidos a dedo. 
 Havia um ar de pouco caso por parte do irmão que ficou, mas, com os dias 
passando ele ficou meio cabisbaixo, sem muita motivação, quase que caindo 
pelas tabelas. Isso durou uns quinze dias, mas parecia uma eternidade, a família 
não sabia oque fazer com o coitado. Mas com o regresso do irmão, e este estava 
em alta, confiante e isso trouxe motivação para quele que ficou e tudo 
normalizou. Há e as brigas depois sim continuaram, mas é coisa de irmão. 
 O Inter foi convidado para uma festa nobre, sem armação, um belo torneio, onde 
triunfou . Sim, triunfo, diante de um campeão espanhol, e diante de um campeão 
italiano, não venceu, mas, não perdeu. Talvez isso traga um incentivo positivo 
para o campeonato brasileiro. 
Quanto ao Grêmio também jogando na quarta feira, conseguiu um suado empate 
em casa com o time do América Mineiro.  
Quase uma hora depois, os dirigentes saíram para dar as respostas, na 
entrevista, mas a pergunta é:  
Será que o técnico do Grêmio, antes auxiliar técnico do Inter, foi ate os Eucaliptos 
pegar algumas escoras para a casa não cair? “rsrsrs”, Brincadeiras a parte o 
Grêmio é um irmão que esta bem fundido ao Inter, pois, até o técnico esta com 
sangue gre-nal, e agora basta ver se o retorno do irmão, fará bem ao coração 
deste que ficou. Neste final de semana pedreira para o Grêmio pegar, um 
Flamengo que de virada meteu 5x4 no santos fora de casa, não será sopa. 
 
 
 
 
Data : 27/12/2009 
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Título : Conflito 
Categoria:  Poesia 
Descrição:  Há uma doce inocência escondida no baú do passado  
  
  
Conflito 
  
Há uma doce inocência escondida no baú do passado. 
Nele existem histórias de princesas e príncipes encantado. 
Nele há um Peter Pan, jovem guerreiro que continua voando, 
Nele encontramos a criança que existe em cada um de nós e, ela, continua 
sonhando. 
Com um sorriso sem maldade no rosto desta criança, 
Uma Paloma blanca, símbolo de paz e esperança. 
Naquele tempo de inocência, se brincava, trepava, chupava e tinha igualdade. 
Naquele tempo de inocência o verbo não tinha maldade. 
Hoje tudo é malicioso, meio opaco, porque a inocência se foi e o brilho se perdeu, 
Hoje tudo é dupla face, a lei interpreta, se quem erra é o outro, o culpado sou 
eu. 
Haja tempo hoje em dia para poder entender tantas leis e tantas regras, 
Haja políticos honestos, para poder começar outras guerras. 
Uma logística, caótica em meio a uma dita evolução, 
Uma logística imunda que só gera enganos e confusão. 
O verbo se fez homem, para entre nós caminhar, 
E os vermes se fizeram poder, para nos governar. 
Haja saco para agüentar, tanto tempo e tanto engodo, 
E se perde tanto tempo, chuva na mesma terra e virando lodo. 
Que tristeza, que desgraça, esta falta de fazer, 
Gastança de recursos à toa sem nada a dizer. 
Salve a mata, os animais, salve os rios, olha a poluição, 
Cuidar das crianças com educação, vestuário e boa alimentação. 
Quantas matas em forma de papel se gasta em Brasília, para não ter solução? 
Para aprovar uma lei sobre desmatamento, já pensou quanta destruição? 
Para aprovar lei sobre a escola, comida e habitação, 
Quantas idas e vindas de carros, combustível gasto a toa, que polução. 
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Havia uma doce infância, onde os soldados de brinquedo punham ordem na 
nação. 
Havia uma doce infância, onde as armas de brinquedo, não matavam cidadão. 
Havia uma doce infância, onde a ordem era progresso, e não havia tanto ladrão. 
Havia uma ordem quem roubava tava preso, com seus amigos, numa prisão, 
Hoje quem rouba pode até governar, com seus amigos, ganhando um mensalão. 
No meu tempo de infância, para o adulto era uma repressão, 
No meu tempo de adulto, ficou pior, com toda essa liberação. 
Quem foi oprimido no passado, perdeu a noção do limite, 
Hoje tudo pode, pois as crianças, perversas, escondidas neles explodiram qual 
dinamite. 
Havia um tempo de inocência, preocupado em estudar, jogar bola e tomar banho 
no rio, 
Aos poucos se vai crescendo, e quando percebemos, somos parte deste Brasil 
 
 
 
 
Data : 23/08/2010 
Título : Contando Estrelas 
Categoria:  Crônicas Esporte 
Descrição:  Será que este ano, ainda, contaremos outras estrelas? 
  
  
Contando Estrelas 
  
Quando eu era pequeno, em Nova Bassano, saiamos à noite para contar 
estrelas, se bem que contar estrelas era uma ótima desculpa para tentar ver os 
discos voadores, pegar vaga-lumes e aproveitar as intermináveis noites de 
verão. 
  
Passei pelos anos 70 sem me dar conta da grandeza do Internacional, porque 
naqueles anos não se contavam estrelas, nacionais, somente sabiam contar 
estrelas regionais, porque naqueles anos 70 só o Internacional tinha, e sendo 
assim, sem concorrência local a torcida da minha época só se preocupava a 
contar as estrelas do Rio Grande. 
  
Na minha família tudo era dividido, minha mãe gremista, meu pai colorado, dois 
avos gremistas e dois avos colorado, minha irmã gremista eu colorado, meu 
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visinho da direita gremista o da esquerda colorado, vivíamos uma vida bairrista 
e com estrelas divididas. 
  
Nos anos 80 todos ao meu redor, se deram conta do valor das estrelas nacionais, 
pois o Grêmio começava uma escalada, impressionante, então com a rivalidade 
viva os números já eram outros, e durante os anos 90 a coisa ficou feia para a 
nação colorada, porque a nação azul foi como um foguete alcançando o 
inimaginável. 
  
Finda a gloria dos 90 inicia um novo século, o Grêmio que tão alto foi, iniciou 
uma queda livre e até a segunda divisão chegou, enquanto o Internacional após 
um susto em 2002, se reergueu, renasceu das cinzas, porque todos os anos as 
equipes grandes que não renascem cai, para divisões inferiores, mas, o 
Internacional começou uma escalada impressionante, cresceu tanto que se 
igualou ao seu rival e em quatro anos o Sport Club Internacional se tornou um 
verdadeiro clube Internacional arrebatando sete títulos Internacionais. 
  
Hoje eu digo Como é Bom ser Gaúcho, pois, tirando uns poucos dirigentes e 
alguns torcedores do interior que são fieis aos seus clubes da cidade, os demais 
torcedores tem opções entre seu time da cidade e um da dupla Gre-nal, e ali esta 
a diferença, em relação aos outros estados, por que nós podemos dizer o Rio 
Grande do Sul é BI-CAMPEÃO DA AMÉRICA.  
Mas, bah tchê nem to sendo bairrista. 
  
E voltando a nossa velha rivalidade, com tudo tão parelho em âmbito Nacional e 
Internacional nos resta neste momento voltar aos anos 70 e contar as estrelas 
do Rio Grande, mas, só até o final do ano, pois, como o futebol não dá descanso, 
algo ainda pode mudar por que Grêmio e Internacional ainda tem um 
campeonato brasileiro, e o Internacional, um mundial. 
  
Eu acredito que o Internacional não brigue pelo titulo Nacional, pois, já está com 
a sua vaga da libertadores de 2011. O Grêmio sob o comando do Renato, eu 
tenho medo que o time acompanhe o Chefe e fique até o final ali, na porta da 
casa da tia Carmem, como diz o comentarista guerrinha da TV COM. 
  
No mundial, já se projeta Inter x Inter, jogo difícil de vencer, mas, não impossível 
lembram do Barcelona? E novamente o Rio Grande do sul, gritará Inter, vai ficar 
natural se forem os colorados, mas ouvir os gremistas gritarem Inter, vai ser 
estranho. 
Será que este ano, ainda, contaremos outras estrelas? 
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Data : 09/02/2006 
Título : Da Arquibancada 
Categoria:  Crônicas Esporte 
Descrição:  Muitas pessoas vão até a areia só para ver o mar, mas como disse 
o poeta do último andar dá pra ver o mar.  
  
  
 Da Arquibancada 
  
Muitas pessoas vão até a areia só para ver o mar, mas como disse o poeta do 
último andar dá pra ver o mar. 
Da arquibancada se vê tudo que acontece de bom e de ruim dentro do campo, 
na arquibancada se ouve o bafafá dos técnicos que são tão comuns e tão sábios, 
da arquibancada se sente o pulsar dos corações dentro das quatro linhas, se 
existe amor verdadeiro ou se existem pessoas simples que não merecem vestir 
aquele uniforme sagrado para o torcedor. Talvez seja o local mais apropriado, 
para se ver um jogo. 
A torcida é um grande espelho, é a massa, a verdadeira camada de ozônio que 
simplesmente mostra durante o dia o azul do mar quando da existência da luz, 
e durante a noite um escuro sem fim, é assim a torcida quando os iluminados 
dentro do campo fazem à energia fluir e chegar até o espelho. Daí vê uma massa 
se agitando sem parar, mas quando existe a ausência de luz não adianta o 
jogador pedir, se sacudir no campo para a massa agitar. Quem chegar ao estádio 
e quiser saber se um ou outro time está bem, é só reparar na agitação da torcida. 
Não da organizada, que é uma torcida que vai para esquentar  as emoções, mas 
sim daquele torcedor que está ali porque seu time está jogando. Não importa a 
torcida organizada ou outras pessoas, basta olhar na reação do apaixonado 
torcedor solitário Se está sorrindo podes crer, o time está incendiando os 
corações apaixonados.... 
Baseando-me neste parecer agora entendo porque muitos dos dirigentes, e 
muitos treinadores ficam lá no alto vendo alguns jogos, é porque lá longe da 
paixão, é que pode-se encontrar a razão de uma ou outra escalação. Da 
arquibancada, se ouve um frisson, a ola ou o xingamento de ladrão, mas de lá 
que em muitos momentos, sem nem uma emoção encontramos as melhores 
soluções, e ai vale ouvir a opinião, pois, estes técnicos da arquibancada, vêem, 
formas e jogadas, que na beirinha do gramado não se vê. Da arquibancada eu 
ouço aquela risada, valendo por uma linda jogada, ou uma bronca danada por 
que o jogo esta uma pelada... Na arquibancada também mora o perigo, aquele 
olheiro, metido, que não é bobo nem nada, vê tudo melhor da arquibancada. 
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Data : 01/11/2009 
Título : DIA DE FINADOS  
Categoria:  Crônicas Esporte 
Descrição:  Para os torcedores da dupla resta aproveitar o feriado para rezar e 
esperar a salvação.  
  
  
DIA DE FINADOS 
  
O Dia de Finados é o dia da celebração da vida eterna das pessoas, queridas, 
que já faleceram. É o Dia do Amor, porque amar é sentir que o outro não morrerá 
nunca. 
Desde o século I, os cristãos rezam pelos falecidos; costumavam visitar os 
túmulos dos mártires, nas catacumbas, para rezar pelos que morreram sem 
martírio. 
No século IV, já encontramos a Memória dos Mortos na celebração da missa. 
Desde o século V, a Igreja dedica um dia por ano para rezar por todos os mortos, 
pelos quais ninguém rezava e dos quais ninguém se lembrava. 
Desde o século XI, os Papas Silvestre II (1009), João XVIII (1009) e Leão IX 
(1015) obrigam a comunidade a dedicar um dia por ano aos mortos. 
Desde o século XIII, esse dia anual por todos os mortos é comemorado no dia 2 
de novembro, porque no dia 1º de novembro é a festa de "Todos os Santos". O 
Dia de Todos os Santos celebra todos os que morreram em estado de graça e 
não foram canonizados. 
O Dia de Todos os Mortos celebra todos os que morreram e não são lembrados 
na oração. 
- Protestantes e evangélicos afirmam que a doutrina da Igreja Católica, que 
recomenda a oração pelos falecidos, é desprovida de fundamento bíblico. 
Segundo eles, a única referência a este tipo de prática estaria em II Macabeus 
12,43-46. Porém os protestantes e evangélicos, pelo fato de serem, Ansinus in 
cathedra, não reconhecem a canonicidade deste livro e nem a legitimidade desta 
doutrina, uma vez que o Protestantismo não se submete às tradições católicas. 
Os Protestantes observam o dia de Finados para lembrar das coisas boas que 
os antepassados deixaram, como o legado de um caráter idôneo, por exemplo. 
Mas entendem que as pessoas precisam ser cuidadas enquanto estão vivas. 
Após a morte, nada mais resta senão o juízo. 
- No México, o Dia dos Mortos é uma celebração de origem indígena, que honra 
os defuntos no dia 2 de novembro. Começa no dia 1 de novembro e coincide 
com as tradições católicas do Dia dos Fiéis Defuntos e o Dia de Todos os Santos. 
As origens da celebração no México são anteriores à chegada dos espanhóis. 
Há relatos que os astecas, maias, purépechas, náuatles e totonacas praticavam 
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este culto. Os rituais que celebram a vida dos ancestrais se realizavam nestas 
civilizações pelo menos há três mil anos. É uma das festas mexicanas mais 
animadas, pois, segundo dizem, os mortos vêm visitar seus parentes. Ela é 
festejada com comida, bolos, festa, música e doces. 
  
- E o que dizer do amor infinito dos gaúchos? Comovidos com os que estão 
próximos de um final terrível, seguem os passos de Jesus doando seu manto em 
demonstração de bondade e amor. 
Ficamos, nós torcedores da dupla Gre-nal, desesperados com as atitudes dos 
times quando num momento de subir, chegar ao céu, eles se embriagam em um 
ar de bondade e se deixam levar pelo amor ao próximo preferindo ficar num 
purgatório. 
Hoje dia 1 de novembro poderíamos ter uma dupla santa, pois no dia te todos os 
santos, fazem com que os quase defuntos, levantem de suas covas, ainda rasas, 
e dêem um passo em busca da vida. 
E com toda esta bondade eles nem se importam com o torcedor que ainda vive. 
Mesmo assim neste dia santo restou uma forma de vibrar, os gremistas fizeram 
a festa ao final da derrota colorada, e logo mais os colorados fizeram o mesmo, 
na derrota gremista, para um santo. 
Não dá para acreditar. Que campeonato é este? Pois, os últimos estão batendo 
com as duas mãos nos que estão lá adiante e as chances de libertadores estão 
ficando longe a cada rodada. 
Para os torcedores da dupla resta aproveitar o feriado para rezar e esperar a 
salvação. 
 
 
 
 
Data : 18/03/2011 
Título : Dor de infância, saudade do passado. 
Categoria:  Poesia 
Descrição:  Minha cabeça não agüenta, Enquanto tenho a ressaca do fazer. 
  
  
Dor de infância, saudade do passado. 
  
Minha cabeça não agüenta, 
Enquanto tenho a ressaca do fazer. 
Meu corpo doe, 
Enquanto eu faço o que não quero. 
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Minha boca reclama, 
Jurando que tudo não tem fim. 
Minha alma fica furiosa, 
Por que alguém quer assim. 
Minhas juras são de ódio, 
Para quem não deu folga. 
Mas aos poucos estou acalmando, 
Porque tudo esta findando. 
Agora já sai das trevas, 
Falta pouco para acabar. 
Eu adoro minha vida, minha casa, minha escola,  
Porque já posso descansar. 
Ufa!! Terminei as tarefas, agora é só brincar, 
Promessa de criança , juro que não vou mais reclamar. 
Mas na tarde seguinte!! 
Tudo outra vez..... 
O lamento de um pai é que isso sim vai acabar seu filho vai crescer, 
E só ficara o reclamar de uma saudades. 
E o filho segue para sua tarefa de crescer, educar e depois, também recordar.  
 
 
 
 
Data : 13/02/2006 
Título : Entre o Céu e o inferno 
Categoria:  Crônicas Esporte 
Descrição:  Para todo o ser vivo temente a alguma coisa ou a alguém superior, 
que pode ser ... 
  
  
Entre o Céu e o inferno 
  
  
Colunista - Rogério Alves Pereira  
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Para todo o ser vivo temente a alguma coisa ou a alguém superior, que pode ser 
chamado de o todo poderoso, o criador ou simplesmente DEUS, existe um temor 
de um dia estar no inferno, seja ele dos crentes no evangelho, dos que crêem 
que o inferno pode ser astral e pode estar aqui, ou um inferno qualquer. A 
questão é o medo de estar em um inferno, e todos buscam encontrar o caminho 
para o céu, pode ser um céu pós- morte ou um céu aqui na terra enquanto vivo. 
  
Para os católicos existe o meio termo, chamado purgatório lá não se está nem 
no inferno nem no céu, seria quase que uma fase de teste para capacitar o 
indivíduo a subir um degrau e abraçar o todo poderoso ou descer um degrau e 
cair na desgraça da companhia de outros flagelados. 
  
O pensamento e o temor de ir para um purgatório só não é pior do que aquele 
individuo que se dá conta que é chegada a hora e vê sem dúvida alguma que 
estará indo para o inferno. 
  
No futebol as coisas se repetem, na primeira etapa. Os 18 times pelejam para 
ficar entre os 8 finalistas, mas, e a ambição de ser campeão, onde fica? 
  
Para quem está um pouco atento e vai analisando o bolso dos clubes, consegue 
perceber o que todos dizem: queremos ser campeões. Mas só dois clubes tem 
a obrigação de estarem na final (Grêmio e Internacional). Os demais serão 
campeões se o acaso permitir, assim tem sido as decisões do gauchão. Entre 
os oito finalistas, temos, a dupla gre-nal, que pelo plantel e posição cumpriram 
com sua obrigação de estar nesta próxima fase e mais 6 times que serão 
premiados em não estarem na Copa Emidio Perondi, que é o Purgatório, pois 
quem dela cairão dois para o inferno Não quero dizer que a segundona é o pior 
, vamos olhar mais a baixo e ver a terceira divisão isso já é pior que a segunda, 
e após a terceira tem algo pior o amadorismo, mas nem ai termina, porque mais 
a baixo tem algo tão terrível e assustador para o mundo futebolístico, são os que 
não sabem jogar futebol, isso sim é o verdadeiro inferno. 
  
Mas a pergunta é como uma equipe deve se preparar para o teste no purgatório 
se na fase inicial, já foi a pior de todas? 
  
Há que se pelejar muito, e que se abram os portões para a tortura, dos que cairão 
ou da glória para os que se manterem na 1º divisão do gauchão. 
  
Representante Comercial 
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Data : 18/10/2009 
Título : Equilíbrio distante 
Categoria:  Crônicas Esporte 
Descrição:  Renato Russo começou sua carreira 1978 com a banda aborto 
elétrico que durou até 1982.  
  
  
Equilíbrio distante!! 
  
  
Renato Russo começou sua carreira 1978 com a banda aborto elétrico que durou 
até 1982. 
Dali em diante começa uma história linda, de composições divinas, já integrando 
o Legião Urbana. 
Renato Russo, para mim, um dos melhores roqueiros compunha e ao invés de 
declamá-las ele cantava estas verdadeiras poesias, se eu citar aqui todas, com 
certeza faltará espaço, mas algumas que eu lembro não exatamente na ordem 
de lançamento, e gosto muito como: 
  
Índios - Angra dos Reis - Eduardo e Monica - Pais e filhos - Vento no litoral - 
Flores do Mal etc.. etc. em meio a este trabalho lá por 1995 um ano 
aproximadamente, antes de sua partida definitiva desta encarnação vem um de 
seus lançamentos solo uma aproximação da cultura Italiana chamado “Equilíbrio 
Distante” algumas das músicas de sua composição que estão neste CD como: 
Due, Venti Del Cuore , Píu o Meno.... 
  
-Essa relação de amor, paixão e deslumbramento, por algo, alguém ou um grupo 
é comum no nosso dia–a–dia. As duas maiores paixões do Rio Grande, 
Internacional e Grêmio, uma relação de amor e ódio constante a cada 
lançamento de campeonato, todo campeonato é um novo DVD, CD ou para uns 
,um,  LP. Todo campeonato pode dar aos artistas da bola, não o disco de ouro, 
mas sim a taça tão almejada, em todas ás competições. Então qual a diferença 
entre um grande clube e um grande artista? 
  
Não há diferença, pois, um grande artista não tem substitutos e um grande Clube 
também não. 
A diferença é que um grande artista ficará na lembrança por décadas, mas um 
grande clube, pode ficar centenário nos braços de seu torcedor, e sempre será 
um amor novo e lindo a cada geração. 
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E os artistas da bola? Bom estes são trocados a cada competição a cada ano, 
mas o clube que é grande permanecerá e os artistas da bola só serão lembrados 
juntamente com o clube quando conseguem, consagrar um CD, afinadíssimo e 
ao invés do Disco de ouro, levantam uma taça de Campeão. 
  
Mas este ano de 2009 no Brasileirão que é dito pela mídia nacional, que é o mais 
equilibrado, fica uma pergunta, será que a dupla Gre-Nal, não está de verás, 
mantendo um Equilíbrio muito distante??? 
O Internacional mantendo um Equilíbrio distante do titulo e o Grêmio um 
Equilíbrio distante da vaga para libertadores? 
  
Então numa rápida comparação com as 3 musicas do CD, veremos que tem tudo 
a ver com a dupla Gre-Nal. 
1-     Dois - ou seja, que temos os dois maiores clubes do Rio Grande. 
2-     Vento do coração - com a mesma paixão e sopro de vontade. 
3-     e mais ou menos - E que os clubes estão mais ou menos. 
  
Se nas próximas rodadas, as coisas não melhorarem  adeus, maiores 
pretensões. 
O que se esperava no Início deste CD  era que ao menos o Internacional com 
um plantel de melhor nome poderia ter um rendimento melhor. O Grêmio 
motivado por sua disputa na Copa Libertadores, com a promessa de sucesso 
com o técnico Paulo Autuori, mas, toda esta promessa no lançamento do Novo 
CD EM 2009 poderá ser um fracasso em vendas e nada de disco de ouro para 
a Dupla Gre-nal. 
 
 
 
 
Data : 20/10/2009 
Título : FAZER OQUE? 
Categoria:  Poesia 
Descrição:  Vá pela esquerda saia da direita, Porque ali adiante o perigo te 
espreita.  
  
  
FAZER OQUE? 
  
Vá pela esquerda saia da direita, 
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Porque ali adiante o perigo te espreita. 
  
Direitos humanos é só uma forma de dizer, 
Somos a favor do crime “eles” vamos defender. 
  
A ordem e o progresso, 
É algo que não entendo eu confesso. 
  
Talvez seja por isso que eu nunca cresço, 
Mas, eles do poder, esses sim eu reconheço. 
  
Levam a frase ao pé da letra, 
Ai de quem lá não se converta. 
  
Porque viver no Brasil, 
Que é mãe gentil. 
  
Tem que ser do mesmo bando, 
Pois, lobo não come lobo eu to falando.. 
  
E lá de cima ficam zombando, 
Pra cachorrada magra que passa a noite acoando. 
  
E “ELES” dão conselhos para o povo 
Tentam iludir quem é bobo, 
  
Tirar um tal de modelo velho, 
Trocar por um tal modelo novo. 
  
Mas, meus queridos vão arrumar o que fazer, 
Chega de meter o bedelho. 
  
“Quando não há nada importante a dizer, 
O silêncio, é o melhor conselho.” 
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Data : 28/03/2006 
Título : Fênix 
Categoria:  Crônicas Esporte 
Descrição:  Fênix a ave mitológica de grande porte que merecia o título de 
animal mais raro da face da terra, simplesmente por ser a única de sua espécie. 
  
  
  
Fênix 
  
Colunista - Rogério Alves Pereira  
  
Fênix a ave mitológica de grande porte que merecia o título de animal mais raro 
da face da terra, simplesmente por ser a única de sua espécie. 
Fênix possuía uma parte da plumagem feita de ouro e a outra colorida de um 
vermelho incomparável. A isso ainda aliava uma longevidade jamais observada 
em nenhum outro animal. Seu habitat eram os desertos escaldantes e inóspitos 
da Arábia, o que justificava sua fama de quase nunca ter sido vista por ninguém. 
Quando a Fênix percebia que sua vida secular estava chegando ao fim, fazia um 
ninho com ervas aromáticas, que entrava em combustão ao ser exposto aos 
raios do Sol. Em seguida, atirava-se em meio às chamas para ser consumida até 
quase não deixar vestígios. Do pouco que sobrava de seus restos mortais, se 
arrastava milagrosamente uma espécie de verme que se desenvolvia de maneira 
rápida para se transformar numa nova ave, idêntica à que havia morrido. 
A crença nessa ave lendária figura na mitologia de vários e diferentes povos 
antigos, tais como gregos, egípcios e chineses. Apesar disso, em todas essas 
civilizações, seu mito preserva o mesmo significado simbólico: o renascer das 
próprias cinzas. 
No Oriente a ave virou símbolo de felicidade, virtude e inteligência. Na mitologia 
grega a ave Fênix representa o Sol que morre a noite e renasce pela manhã 
Na Emídio Perondi nós temos muitos candidatos à Fênix. Nesta surpreendente 
copa nós teremos o inverso da mitologia, ao invés de só viver uma ave por vez, 
na copa Emídio, viverão, 8 equipes e morrerão duas. Não dá para saber quem 
poderá cair, foram tantas as renascenças durante o segundo turno, que deixa 
em dúvida a qualquer um, é difícil apostar, mas o que não dá pra entender é se 
o Passo Fundo e Esportivo cresceram ou os outros que caíram, porque não jogar 
assim antes? Mas confesso estou feliz pela briga, em campo, e a possível 
permanência dois times de Passo Fundo na primeira divisão 2007, espero que 
consigam cada clube a sua vitória no último jogo. 
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Estes são os milagres do futebol, que, só termina após o apito do arbitro não 
podemos contar vitória ou derrota antes do tempo. 
Ronaldo também depois de algum tempo renasce na equipe do Real Madrid, e 
isso acontece em boa hora, pois, logo ali teremos uma copa do mundo e é muito 
bom que ele esteja bem, mental e fisicamente. 
 E para quem cansou com as injustiças do apito, renasce a esperança da justiça 
ser implacável dentro das quatro linhas. 
Finalmente, a inovação, para acabar com as malandragens em campo e parar 
de favorecer os infratores. O Corinthians reclamou, mas, a verdade é que 
aconteceu a falta no meio de campo, se não resultasse em gol, talvez ela 
passasse despercebida e ninguém reclamaria. Isso prova que aos poucos os 
malandros vão se dar mal. 
 
 
 
 
Data : 05/07/2006 
Título : Fim de uma ilusão 
Categoria:  Crônicas Esporte 
Descrição:  Vivemos nestes últimos 4 anos uma Grande Ilusão o povo 
Brasileiro acredita, e acredita demais, somos, e se continuar assim, o Brasil será 
o país do futuro para sempre.  
  
  
Fim de uma ilusão 
  
Colunista - Rogério Alves Pereira  
  
Vivemos nestes últimos 4 anos uma Grande Ilusão o povo Brasileiro acredita, e 
acredita demais, somos, e se continuar assim, o Brasil será o país do futuro para 
sempre. Desde 1980, eu ouço dizer “O Brasil é o País do Futuro” e cada sem 
vergonha que assume o poder, sempre joga o futuro para diante, eu quero saber 
quando o tal futuro será o presente, vivemos acreditando no futuro, e ele nunca 
chega. Enquanto, isso, os sem vergonhas e ordinários seguem a dominar um 
povo pacifico e submisso, estamos parecidos com a seleção que se entregou 
para a França como se fosse uma honra perder para os franceses. Entraram em 
campo de braços e abraços, parecia um romance astral, uma constelação 
declarando amor eterno aos seus, vencedores, e jogando por terra toda a crença 
que havia, em torno de ídolos, que agora não passam de mercenários e 
corruptos, de uma falsa demonstração de amor pela pátria. Uma pessoa não 
pode seguir a Deus e ao Diabo ao mesmo tempo, acredito que eles só pensaram 
no dinheiro, em seus patrocinadores, em seus contratos e de hoje em diante 
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sugiro que as próximas representações brasileiras, devem ser feitas por 
brasileiros e não por estrangeiros que não tem mais garra e não defendem mais 
as cores de nosso país. Quem não é brasileiro que suma de nossa pátria, ou se 
esta no estrangeiro que volte e lute para honrar seus nomes e nossas cores. 
Nós brasileiros pacificamente, aceitamos, tudo, e agora somos obrigados a ouvir 
as zombarias, justas, feitas por Eles “os Argentinos”, mas, é justo o que estão 
dizendo: “Nós mesmo com a derrota aplaudimos nossos jogadores, e os 
brasileiros fracassados queimamos ás estátuas”. Os Argentinos têm mais que 
comparar e falar, pois, a seleção Argentina perdeu lutando, e isso dá orgulho, 
pois, foi uma derrota de homens, onze guerreiros peleando até o final em 
território inimigo, e merecem o aplauso, até eu os aplaudo, pois, saíram sentido 
a dor de terem lutado e não terem conseguido, amam a pátria são homens 
honrados. 
E aquelas estrelas, que só faltaram beijar o Zidane, será que levaram mais grana 
para perder da França do que levaram para ganhar dos Africanos? Não me 
parece justo, nós brasileiros, não termos ginásios descentes enquanto o 
Ministério dos Esportes desembolsa milhões para uma seleção mostrar que 
“temos futebol”. Não é justo crianças terem que jogar em campos de pouca 
qualidade, quando poderíamos ter uma estrutura digna e formar verdadeiros 
campeões que amem as cores da bandeira que defendem. Que aprendam a 
mostrar seriedade durante as competições e olhar sério, encarar o adversário 
como um inimigo “dentro da lealdade” e dar o máximo, não desistirem e se cair 
que seja uma derrota, sem nunca amolecer. Revolta olhar estes maus exemplos 
de atuação lamentável e demonstração de desrespeito para com nossos 
sentimentos, ver e ouvir crianças como meu filho que tem 5 anos falando com 
tristeza “O Brasil perdeu” na inocência dele que já tem amor pela Pátria, e que 
não sabe que aqueles sujeitos mascarados não merecem um só lamento.... 
Quando o povo resolver, sair dessa submissão e partir para cima exigindo com 
seriedade, daí, as coisas mudam, do contrário, reclamamos em colunas que são 
lidas e ignoradas, e tudo segue igual, seja no esporte, seja na política, ou no dia–
a-dia. Se for preciso quebrar, para melhorar, então, vamos quebrar se preciso 
partir para a porrada, que seja feito, mas chega de desrespeito. 
Lembram o que aconteceu com o jogador Escobar da Colômbia na copa do 
mundo, o cara se jogou de corpo e alma, para defender seu país, foi infeliz fez o 
gol contra , quando retornou ao país, foi morto. Se agirmos assim, com certeza 
o Brasil muda, não peço aqui que saiam, matando, mas sim que sejamos 
respeitados, que partamos para o ataque e derrubemos este sistema que nem a 
esquerda conseguiu mudar, ao contrário se uniu e conseguiu roubar mais que 
os outros... Chega, muda Brasil, mas muda com honra,,,em protesto farei agora 
um minuto de reflexão sobre toda esta palhaçada....se puder faça o mesmo... 
 
 
 
 
Data : 25/02/2010 
Título : Frio na Barriga 
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Categoria:  Crônicas Esporte 
Descrição:  O Internacional acaba com um jejum, ganha a primeira, e agora...  
  
  
Frio na Barriga. 
   
É uma reação involuntária, causada pela impressão de estar frente ao 
desconhecido e ao imprevisível ou de falta de peso causada pela inércia dos 
órgãos abdominais, que não são corpos rígidos e têm certa mobilidade. 
  
No primeiro caso, o frio na barriga é desencadeado pelo cérebro na emissão de 
uma descarga de adrenalina causada por um medo, susto intenso ou ansiedade. 
É como se a adrenalina causasse no organismo uma sensação de “dormência 
instantânea”. 
  
Frio na barriga, ansiedade, medo é possível que nossos clubes sempre entrem 
em campo apertando de medo, vi os jogos da Libertadores. Mas que coisa 
estranha a imprensa brasileira, já estão viciadas em chamar os times brasileiros 
de cagões, pois, sempre que um time brasileiro inicia mal, é culpa da adrenalina 
ou da ansiedade. 
  
A pergunta é, será que os clubes, não têm psicólogos? Sim, para ajudar os 
cagões do plantel. O que me deixa realmente, intrigado é que se diz isso só dos 
clubes brasileiros, e eu vejo no outro lado do campo outra equipe equilibrada, 
sem tremer as pernas, será que só nós temos medos nas estréias? 
Isso é desculpa de comentarista fanático, ou no mínimo de um bairrista, que esta 
tentando justificar o mau desempenho da equipe. 
  
Libertadores, que maravilha, na primeira rodada dos clubes brasileiros, o saldo 
foi muito bom, única derrota foi na semana anterior do cruzeiro, mas os demais 
estrearam com vitorias, ou seja, em casa todos venceram, pois, o cruzeiro, 
goleou na segunda rodada de seu grupo, seu primeiro jogo em casa. 
  
O Internacional acaba com um jejum, ganha a primeira, e agora só faltam 13 
como foi em 2006, a torcida colorada, esta entusiasmada, e não é para menos, 
o Emelec, ou qualquer time que esta ali na libertadores, não são times bobos, o 
internacional teve dificuldades, uma dificuldade normal, pois ninguém é criança 
em acreditar que o Emelec viria para ser goleado. 
  
Copa do Brasil, que decepção, foi uma queda inusitada, eu acreditava que ao 
menos o juventude pudesse vencer em casa, mas, quando a inclinação do 
tobogã é demais, a tendência é ir sempre e rapidamente, em direção ao chão. 
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Agora só resta o Grêmio, pois, só ele decidiu em um único jogo, uma pena o 
Ypiranga também decidir só em uma partida, e nem ter a chance de jogar fora. 
 
 
 
 
Data : 28/08/2011 
Título : Grandes Ilusionistas 
Categoria:  Artigos 
Descrição:  Terror Vermelho, nome artístico de Sport Club Internacional está 
se tornando um renomado ilusionista, no sul do Brasil, e para América já é um 
papa títulos, campeão de tudo. 
  
  
  
Grandes Ilusionistas 
  
Harry Houdini, nome artístico de Ehrich Weiss(Budapeste, 24 de Março de 1874 
— Detroit, 31 de Outubro de1926), foi um dos mais famosos escapistas e 
ilusionistas da História. De familia pobre foi obrigado a trabalhar desde cedo e 
assim teve oficios diversos, Foi perfurador de poços, fotógrafo, contorcionista, 
trapezista. Foi também ferreiro e nesse ofício ele aprendeu os truques que mais 
tarde o transformariam no maior mágico ilusionista do mundo. Certa vez, seu 
chefe encarregou-lhe de abrir um par de algemas cuja chave um policial 
perdera.Desde então passou a se apresentar como mágico, fazendo números 
nos quais se libertava não só de algemas, mas também de correntes e cadeados, 
dentro de caixas, dentro de tanques fechados; dentro e fora dágua, de todo o 
jeito. Fez um sucesso enorme e ninguém até hoje conseguiu desvendar seus 
truques por completo, mesmo depois dele ter escrito boa parte dos segredos em 
livro. 
David Copperfield, nome artístico de David Seth Kotkin (Metuchen, 16 de 
Setembro de 1956), é um renomado mágico e ilusionista dos Estados Unidos. 
Conhecido principalmente por sua combinação de ilusões espetaculares com a 
habilidade de contar histórias. Seus feitos mais famosos são: fazer desaparecer 
a Estátua da Liberdade (num programa de televisão - os assistentes ao vivo 
participavam na ilusão e sabiam como era feita), levitar sobre o Grand Canyon, 
sair de uma camisa de força e passar através da Muralha da China. Começou a 
atuar profissionalmente aos doze anos, e se tornou o mais novo membro 
admitido na Sociedade dos Mágicos Americanos. Aos dezesseis anos ensinava 
mágica na Universidade de Nova Iorque. 
Terror Vermelho, nome artístico de Sport Club Internacional (Porto Alegre, 04 de 
Abril de 1909) está se tornando um renomado ilusionista, no sul do Brasil, e para 
América já é um papa títulos, campeão de tudo. 
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Para comprovar esta especulação vejamos apenas este ano, sem contar a 
década por inteira, no inicio deste ano O Terror Vermelho fez suas 
apresentações, no campeonato regional deixando seu principal concorrente, 
bem a vontade para ganhar o turno regional, depois de escolhida a vitima, ele 
saiu das sombras e decidiu com golpes certeiros, mostrando que só havia 
deixado seu principal oponente iludido que poderia.Nesta Semana que passou 
ganhou mais um titulo internacional, e neste fim de semana, mais, uma gran 
aparição. 
Se mostrando fraco, será que está mais uma vez criando um clima ilusionista, 
para o rival crer que pode? 
Será o golpe do mestre para induzir os pequenos Azuis (nome carinhoso para 
os smurfs), a pensarem que vão longe? Se for só uma ilusão, o ano de 2012 terá 
apenas um clube gaúcho na série A e a previsão de fim dos tempos, para alguns, 
se confirmará. 
Sendo assim, o Rio Grande do Sul mostrará a decadência do futebol, pois, a 
dupla Ca-Ju e a Dupla Bra-Pel, outros clubes do sul, de quem mais se poderia 
esperar alguma coisa, estão mal nas series ,C e D não fazem bem seus deveres 
de casa, e estão se anivelando aos iniciantes do futebol. 
 
 
 
 
Data : 15/05/2006 
Título : Guilherme Tell 
Categoria:  Crônicas Esporte 
Descrição:  Guilherme Tell, ou Wilhelm Tell na sua língua nativa (alemão), este 
herói lendário da Helvécia é companheiro de Robin Hood no que diz respeito a 
arte com a flecha. 
  
  
Guilherme Tell 
  
Colunista - Rogério Alves Pereira  
  
Guilherme Tell, ou Wilhelm Tell na sua língua nativa (alemão), este herói lendário 
da Helvécia é companheiro de Robin Hood no que diz respeito a arte com a 
flecha. Mas por mais que ambos fossem europeus, suas histórias nunca se 
entrecruzaram. 
Conta a lenda que Guilherme de Bürglen era conhecido como um especialista 
no manejo da besta. Na altura, os imperadores Habsburgos lutavam pelos 
domínios de Uri e, para testar a lealdade do povo aos imperadores, Albrecht 
Gessler, um governador austríaco tirano, pendurou num poste um chapéu com 
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as cores da Áustria, numa praça de Altdorf. Todos que por lá passassem teriam 
de fazer uma vênia como prova do seu respeito. Um dia, Guilherme e seu filho 
passaram pela praça e não salutaram o chapéu. Prenderam-no imediatamente 
e levaram-no à presença do governador que, reconhecendo-o, o fez, como 
castigo, disparar a besta a uma maçã na cabeça do filho. Tell foi assim trazido 
para a praça de Altdorf, escoltado por Gessler e os seus soldados. Era o dia 18 
de Novembro de 1307 e a população amontoava-se na expectativa de assistir 
ao castigo (e, sobretudo, ao seu culminar). O filho de Guilherme foi atado a uma 
árvore, e a maçã foi colocada na sua cabeça. Contaram-se 50 passos. Tell 
carregou a besta, fez pontaria calmamente e disparou. A seta atravessou a maçã 
sem tocar no rapaz.Dias depois, Tell matou Gessler com uma seta da sua besta, 
libertando o país da tirania do governador. Segundo a lenda, este evento marcou 
o início a revolta que ocorreu a 1 de Janeiro de 1308.  
A Suíça adotou este arqueiro, que com bravura é lembrado nos monumentos e 
prédios das cidades onde seu espírito ainda vive.  
É meu caro leitor, seu time tem um atacante com a precisão deste Guilherme? 
Fico imaginando o torcedor do Grêmio, como é duro torcer por um time onde 
seus atacantes não acertam o gol, já pensou se tivessem que morrer a cada 
chute dado longe do gol? E o que falar dos zagueiros que atiram contra o próprio 
gol? Vejamos, na lenda do Guilherme e sua pontaria, será que ele pegou sua 
besta e atirou sem nunca ter treinado? Não, na lenda dizia que ele era o melhor 
caçador e especialista no manejo, isso quer dizer o cara atirava sempre. Isso 
leva a uma conclusão lógica o time tricolor não treina, os atacantes não tem 
noção de onde fica o gol, e os zagueiros não sabem em qual gol devem marcar.  
O Juventude, parece ter aprendido, fez bonito contra um adversário que é 
sempre difícil de ser batido saiu da sombra e já espera um lugar na sul-
americana.  
O Figueira, deu uma mãozinha para o Internacional segurando o Fluminense, e 
o Internacional fez a sua parte ganhando em casa, vamos considerar só as duas 
flechadas certeiras do Índio, sem considerar o gol do Rafael que foi um gol 
irregular, o Internacional mesmo assim, sobrou em campo, marcou como nunca 
e fez por merecer, assim, sobe mais um degrau em busca da luz, enquanto o 
seu rival desce um e começa a desaparecer na escuridão. 
            O caminho é longo, mas, não dá para esperar o segundo turno ou as 
últimas rodadas. 
 
 
 
 
Data : 18/03/2011 
Título : Ilusionista do próprio ser. 
Categoria:  Poesia 
Descrição:  A verdadeira miséria humana, Está no conhecimento alheio. 
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Ilusionista do próprio ser. 
  
A verdadeira miséria humana, 
Está no conhecimento alheio. 
Juramos que sabemos o que dizemos, 
Mas, na verdade são palavras do além. 
Juramos ser os donos da escrita, 
Mas, a verdade por trás do pano, 
Não deixa o chão cair nem o mundo surgir. 
A mente, mente., mas, o mundo não sente, 
E permanecemos um ócio, criador, 
De tudo que já foi inventado. 
Nos contentamos com pouco, na mentira das vaidades, 
Pois, o Egoísmo aflora e somos os mais sanguinários dos Vampiros. 
O mundo mente e a sua mente acredita. 
O mundo chora e a sua alegria se aflora. 
O mundo morre e você egoísta se apavora. 
Não pelo mundo, mas sim por sua única destruição. 
Com a pergunta dos coitados, 
Meu Deus!!! O que será de mim? 
 
 
 
 
Data : 15/11/2009 
Título : Insatisfação 
Categoria:  Poesia 
Descrição:  Vivemos um mundo cheio de eu odeio. Não quero nem saber  
  
  
Insatisfação 
  
Vivemos um mundo cheio de eu odeio. 
Não quero nem saber 
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Pouco me importa aprender. 
A informação, não mais satisfaz, 
Muito menos hoje que tempos atrás. 
A culpada é sempre a tal da economia. 
E o povo ignorante sempre na mesma agonia. 
Nada satisfaz nada nos completa, 
Um dia brigamos com a balança 
E no outro brigamos com a dieta. 
  
Oh! Vida bandida, oh! Vida sem paz, 
Neste mundo doentio e sagaz. 
No governo, mentirosos governantes, 
A hipocrisia nos comandos sempre errantes. 
A falta de vergonha na cara de quem deveria ser O EXEMPLO, 
Pior seria a falta de sorte, de amor e de bom senso? 
Um sol que brilha castiga e gera insatisfação, 
Vem á chuva alaga tudo, mata e causa destruição. 
Como não reclamar de um mundo tão bagunçado? 
Como não reclamar num país mal governado? 
  
Amar seria a solução? Pergunte então, 
Para pessoas que não tem casa nem pão. 
Dar bolsa isso, bolsa aquilo para o povão, 
Isso faz mal acaba com a ambição. 
Porque só é bom brasileiro, 
Aquele que depende do governo o tempo inteiro. 
O verbo é dar, logo, o governo dá, 
E o povo já dependente do sistema, dará. 
  
Falta ensinar a pescar, falta convicção, 
Dar sempre o peixe gera insatisfação. 
A falta de expectativa e responsabilidade, 
Só gera pessoa dependente e sem capacidade. 
E assim, a insatisfação segue crescendo, 
Enquanto uns ficam arrumando um jeito. 
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Outros rolam e se deitam, 
Nas fartas mamatas depois de eleitos. 
 
 
 
 
Data : 24/02/2006 
Título : Invasão de Privacidade 
Categoria:  Crônicas Esporte 
Descrição:  Quando foi anunciado que em alguns pontos das praias no Rio de 
Janeiro estariam sendo instaladas câmeras de vídeo para ... 
  
  
Invasão de Privacidade 
  
Colunista - Rogério Alves Pereira  
  
Quando foi anunciado que em alguns pontos das praias no Rio de Janeiro 
estariam sendo instaladas câmeras de vídeo para reprimir o crescente avanço 
da violência contra turistas e banhistas locais, algumas pessoas pensaram em 
invasão de privacidade, mas, privacidade de quem? Talvez a privacidade 
daquele sujeito que esteja usufruindo dos cofres públicos, para passar alguns 
dias tomando água de coco, e dizendo depois que foi a trabalho, ou daquele 
excelente funcionário que ligou de manhã com aquela voz de quem está quase 
morrendo, mas só pra curtir um futevôlei na praia e tomar umas geladas. É hora 
de dar um basta, chega, de beneficiar malandros, pois, quem é correto e dá um 
duro danado, sempre passa por tolo diante das facilidades que este país 
permite.... Por isso vemos todos os dias, pessoas fazendo o que querem os foras 
da lei, só porque a lei existe, quase sempre só no papel, só cumpre a lei quem 
quer. 
Assisti recentemente, e lembro de lances que aconteceram em algumas copas 
mundiais de futebol. 
 E a grande dúvida é quem tem medo e do que ele tem medo?Será que um 
árbitro reserva com um monitor assustará tanto assim, os jogadores que eles 
ficarão encabulados e o futebol arte vai sumir dos gramados?, ou será que isso 
dificultará a manipulação de resultados, pois é muito fácil, deixar um cúmplice, 
que cometeu um erro grave prejudicando algum time, um mês na “geladeira”. 
Tem muita gente que se diz entendido do assunto, mas, não permite tal recurso 
por que alegam que o futebol perderá aquele fator surpresa, ou sei lá o que, 
afinal não entendo essas pessoas. Agora vamos dizer que eles estejam corretos 
na permanência do futebol assim, pergunto será que a torcida da seleção Inglesa 
é a favor ou não do monitor, será que a torcida do Internacional é a favor ou não, 
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será que a torcida e os dirigentes do Novo Hamburgo gostariam do monitor neste 
último jogo contra o Criciúma pela copa do Brasil? E o que dizer do gol da equipe 
do ASA contra o Flamengo? 
Será que isso é o tal futebol arte? Acho que os carinhas do futebol são Argentinos 
e fanáticos pelo Maradona. Será que Maradona só teve de lindo aquele gol? E o 
que falar dos lindos gols que já vimos e gols feitos com o pé. Lembram do 
Josimar, e do Ronaldinho Gaúcho, contra a Inglaterra e o gol do branco contra a 
Holanda batendo aquela falta magistral, e o atacante do Brasil Romário só tirou 
o corpo fora não precisou usar de falcatrua. Está na hora de botar os malandros 
para dormir, e fazer valer o esforço dos zagueiros que dão um duro danado para 
segurar bons jogadores e não serem mais enganados por estas malandragens 
e com o apoio dos entendidos em futebol.. 
  
“VAMOS VER DE PERTO E FAZER JUSTIÇA”. 
 
 
 
 
Data : 18/03/2011 
Título : Isso é certo, aquilo errado. 
Categoria:  Poesia 
Descrição:  Todos dizem como fazer, E ainda o que é certo e o que é errado.  
  
  
Isso é certo, aquilo errado. 
  
Todos dizem como fazer, 
E ainda o que é certo e o que é errado. 
Todos sabem como fazer, 
E mostrar o que deu certo. 
Mas, cadê o errado? 
  
Na verdade são tolos, ilustres idiotas, 
Guiando nobres tolos numa mesma direção. 
Com a firmeza e a certeza do certo e da razão. 
Mas, cadê o erro? 
  
Na vida temos opções, 
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Na vida temos soluções e direções. 
Na vida nada é certo ou errado, 
Antes de começarmos a caminhada. 
  
A verdade sobre o Certo é que se você não tentar, 
Nunca vai saber que poderia dar errado.  
Só sabemos o final da historia depois, dela contada. 
A experiência pode mostrar um caminho mais propicio ao certo, 
Mas não temos a verdadeira garantia do êxito sem chegar ao final. 
 
 
 
 
Data : 12/10/2009 
Título : Janela Indiscreta!!!!!!! 
Categoria:  Crônicas Esporte 
Descrição:  Por termos, muitos talentos, sempre precisamos mandá-los e esta 
janela indiscreta ...  
  
  
Janela Indiscreta!!!!!!! 
  
Janela Indiscreta ( Rear Window) é um filme estado-unidense, do gênero 
suspense, produzido em 1954 e dirigido por Alfred Hitchcock. O roteiro foi 
baseado em conto de Cornell Woolrich, publicado originalmente em 1942 sob o 
título It had to be murder. 
Janela indiscreta teve uma refilmagem em 1998, de mesmo nome, e 
protagonizada por Christopher Reeve e Daryl Hannah. 
  
A história: 
Em Greenwich Village, Nova Iorque, o fotógrafo profissional L.B. Jeffries está 
confinado em seu apartamento por ter quebrado a perna enquanto trabalhava. 
Como não tem muitas opções de lazer, vasculha a vida dos seus vizinhos com 
uma lente tele-objetiva, quando vê alguns acontecimentos que o fazem suspeitar 
que um homem matou sua mulher e escondeu o corpo. Com a ajuda de sua 
noiva Lisa, Jeff vai tentar provar que está certo. 
  
Como Fazer um Roteiro? 
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Há dois meios para um novo roteiro surgir: 
  
1-Partindo da vontade de um roteirista de escrever um roteiro e vender sua obra 
para um produtor cinematográfico ou um estúdio de cinema que vá transformar 
aquilo em uma arte audiovisual. 
  
2-Partindo de um projeto de uma grande empresa cinematográfica, onde existem 
profissionais empregados especialmente para o cargo de roteiristas. 
  
Nos Estados Unidos, onde há uma série de roteiristas, existem organizações 
referentes à roteiristas.  
Como Hollywood é conhecida como a capital do cinema, não é errônea a 
afirmação de que surgem diversos roteiristas por lá a cada ano. 
  
Roteiros Atuais: 
  
Os meios para os roteiros continuam parecidos, hoje em pleno, 2009, temos a 
janela indiscreta que sai do tradicional inglês, Rear Window (janela de trás) e 
podemos até chamar em Italiano de finestra disdicevole, ou em espanhol 
Ventana impertinente,mas, a grande diferença, entre o filme do roteirista Alfred, 
é que no filme o fotografo estava a vigiar, pois, estava impossibilitado de sair 
para trabalhar. Hoje em dia a maldita, janela é expressamente, necessária, e não 
são fotógrafos impossibilitados que estão observando, mas sim olhos treinados 
para observar. O pior de tudo, é que todos sabem da janela, e fazem de tudo 
para mostrarem para os olhos treinados os seus trabalhos ou sejam suas obras 
criadas desde pequeno, dentro do clube, e entre 16 anos e no máximo 18 anos 
já estão sendo expostos ás lentes estrangeiras. 
  
Isso que é ruim para nós torcedores é necessário para o clube, é necessário que 
a janela esteja ali sendo totalmente indiscreta, afinal, desta janela vem o pão 
deles de cada dia o pagamento para as contas e assim a sobrevivência dos 
mesmos. Por termos, muitos talentos, sempre precisamos mandá-los e esta 
janela indiscreta que se abre é a forma de obter um bom retorno financeiro. Infeliz 
é a pessoa que mal entende do mundo em que vive, e mal sabe administrar o 
que tem nas mãos, e ainda se da ao distúrbio mental de sugerir que se feche 
esta janela. Pensamentos assim é que aniquilam, quebram e arruínam a única 
alegria que existe. 
  
 A JANELA FECHADA É A MORTE DO FUTEBOL. 
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Data : 27/07/2006 
Título : Julius do Brasil 
Categoria:  Crônicas Esporte 
Descrição:  O bom político e o bom árbitro são aqueles que não aparecem, são 
aqueles que deixam o desenvolvimento e o jogo seguirem normalmente ... 
  
  
Julius do Brasil 
  
Colunista - Rogério Alves Pereira  
  
“O bom político e o bom árbitro são aqueles que não aparecem, são aqueles que 
deixam o desenvolvimento e o jogo seguirem normalmente sem favorecer 
alguém, assim, não interferindo nos resultados”. 
E nós, simples espectadores, seremos sempre “prisioneiros do tempo e reféns 
da eternidade” sempre correndo, cada vez mais, sem termos tempo para as 
coisas da vida, para nossos prazeres, e por fim acabamos fazendo injustiças. 
Nós esquecemos o passado, somente esperando e acreditando no futuro, não 
vivendo certo o presente, acreditando que a eternidade nos revelará mais, muito 
mais, do que sabemos hoje e quando nos dermos conta será tarde, chegaremos 
ao ponto final e partimos desta sem ter ao mínimo feito justiça, sairemos de sena 
sendo os carrascos incompreensíveis, mas, teremos a eternidade para melhorar. 
E nossa história mostra as injustiças, pois, foram cruzadas esquecidas onde 
bravos cavaleiros superaram tudo e todos para conquistar a quarta estrela nos 
Estados Unidos da América em 1994. 
É necessário lembrarmos que nesta conquista havia dedo e comando do técnico, 
Carlos Alberto Parreira, para que ele não fique sendo o vilão do futebol, após o 
fracasso de 2006. Foi sob seu comando que a seleção conquistou aquele 
campeonato e ele hoje após ver a ingratidão de seu povo torcedor poderia 
lamentar como fez “Caius Julius Caeser” ao ser assassinado pelo seu filho 
adotivo (Tu quoque, Brutus, fili mi!) Até tu, Brutus, meu filho!. 
Mas, em 1994 d.c estava na arena um veterano que fora julgado acabado em 
1990, mas, Ele não desistiu, ao contrário do que se pensava ele foi, viu e venceu 
sua última e derradeira batalha, como capitão de uma seleção, um verdadeiro 
“Caius Julius Caeser” da célebre frase dita em 47 a.c veni, vidi, vici.  
E para mim destaco entre tantos outros guerreiros, do tetra, dois gaudéreos, 
peleadores. Dunga, o capitão, que pode gritar e comandar uma seleção de 
bravos e Branco, o lateral, (que entrou para substituir o Leonardo que fora 
expulso ao dar aquela cotovelada no americano) Branco, muito criticado, 
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começou a partida contra a Holanda e foi dos pés dele que saiu o 3x2 aos 36 
minutos do segundo tempo uma falta que ele cavou e uma batida com raiva um 
gol histórico. 
Magoado com as criticas que estava sofrendo, Branco batiza o gol como “gol 
cala boca”. 
E hoje com muito orgulho vemos Dunga ser chamado para comandar a próxima 
fase da seleção brasileira, uma renovação, um pedido e declaração para que o 
Brasil tenha mais garra e determinação, dita pelo Brutus, que tanto apoiou o 
Carlos Alberto Parreira. 
Mas, com todos os motivos para ter felicidades tenho a lamentar quando pessoas 
de outros estados nos chamam de bairristas, mas, quem não seria?  
Vejam a maior parte das pessoas, que fazem bem ao Brasil sai do povo gaúcho 
como exemplo, os pioneiros que desbravaram parte do Brasil abrindo caminho 
para o cultivo da soja e fundando cidades em lugares onde só havia mata, 
também tivemos o melhor presidente o pai dos pobres, mis, modelo, jornalista, 
artista, ginasta, técnico de futebol, jogadores e outros tantos que faltaria espaço 
para confirmar meu bairrismo, sem contar com todo sangue gaúcho derramado 
nestes pampas para proteger estas fronteiras.  
Então temos ou não que ter orgulho e ser bairristas, se nós não formos por nós, 
quem será? 
Temos ainda um clube, na Libertadores, o Internacional, tudo bem que por aqui, 
a coisa neste caso anda dividida, mas, quando o Grêmio tinha time fazia bonito 
para o Brasil mostrando garra, e dando orgulho para parte do povo gaúcho, isso 
não deixava de ser um orgulho bairrista Chê. Desejo para o Colorado Dunga a 
mesma sorte que já teve o Gaúcho Luis Felipe Scolari e para o Internacional a 
mesma sorte que teve o outro gaúcho o Grêmio, bom afinal não custa 
repetir...somos bairristas. 
 
 
 
 
Data : 18/03/2011 
Título : Lutar. 
Categoria:  Poesia 
Descrição:  Estamos sempre numa luta sem fim, Enquanto não chegamos no 
topo, 
  
  
Lutar. 
        
Estamos sempre numa luta sem fim, 
Enquanto não chegamos no topo, 
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Esta luta tremenda toma conta de todos e de mim. 
  
Todos querem estar no topo, 
Todos querem ser o assunto. 
Enquanto não chegamos lá 
Sempre tem alguém para falar. 
  
Seja um ótimo funcionário, 
Tenha visão no que te mostro. 
Todos te afirmam que há um lugar, 
Mas na verdade ninguém quer você lá. 
  
A vida foi feita para os fortes, 
Seja forte e trabalhe duro. 
Que eu enriqueço com isso. 
E quem sabe um dia, 
Você pode chegar lá. 
  
Não fique sonhando acordado, 
Enquanto você sonha, alguém ganha muita grana. 
Não acredite em tudo que te falam, 
Só acredite um pouco e faça o resto por si. 
  
O topo da cadeia sempre foi lugar para carnívoros, 
Fosse ele um dinossauro REX, 
Seja ele hoje um Leão Africano. 
Fosse ele um pequeno Velociraptor, 
Ou seja ele um pequeno lobo guará. 
  
Ou você se torna um carnívoro,  
Ou você se torna um Braqueossauro, 
Ou um Elefante Africano. 
Sem precisar matar para mostrar a força, 
Mas, ser forte o bastante para vencer. 
Seja um ou outro mas seja forte sempre. 



39 
 

 
 
 
 
Data : 02/11/2009 
Título : Mal do século 
Categoria:  Poesia 
Descrição:  Há quem diga e afirme, O mal do século é o stress.  
  
  
Mal do século 
  
Há quem diga e afirme, 
O mal do século é o stress. 
Mas, eu parei para ver, 
E o mal do século eu encontrei. 
Ninguém da um passo para trocar de canal, 
O controle é quem faz. 
Ninguém levanta a bunda do sofá para telefonar, 
O celular toca e você sentado pode falar. 
Ninguém sobe uma escada em qualquer lugar, 
Pois, se a escada rolante pode levar. 
Quase ninguém vai a um bar para beber ou comer, 
Quando se tem uma tele entrega para trazer. 
Quase ninguém vai a igreja rezar, 
Quando na televisão a missa vai passar. 
Poucos vão duas quadras longe de casa andando, 
Quando tem um carro que pode ir rodando. 
E ainda há quem diga o stress é o nosso mal, 
Mas eu discordo e digo à preguiça que é mortal. 
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Data : 20/10/2009 
Título : MELODIA primaveril 
Categoria:  Poesia 
Descrição:  Hoje conto a vocês, Um segredo da minha janela.  
  
  
MELODIA,primaveril 
  
Hoje conto a vocês, 
Um segredo da minha janela. 
Pois, a cada dia que passa, 
Eu sei quando é primavera. 
  
Um som que coisa mais linda, 
Vem acordar-me todo ano. 
Só tinha ele na minha lembrança, 
Da infância em Nova Bassano. 
  
Mas ao passar tanto tempo 
Eu sou um previligiado do mundo 
Mesmo morando no centro, 
Na cidade de Passo fundo. 
  
Assim, eu entre tanto concreto, 
Não pensava nem sabia. 
Que seria acordado com um canto, 
De um Sabiá, na primavera, todos os dias.. 
 
 
 
 
Data : 27/03/2006 
Título : Não Tô Entendendo 
Categoria:  Crônicas Esporte 
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Descrição:  Diz a lenda que Rui Barbosa, ao chegar em casa, ouviu um barulho 
estranho vindo do seu quintal. 
  
  
Não Tô Entendendo 
Colunista - Rogério Alves Pereira  
  
Diz a lenda que Rui Barbosa, ao chegar em casa, ouviu um barulho estranho 
vindo do seu quintal. 
Chegando lá, constatou haver um ladrão tentando levar seus patos de criação. 
Aproximou-se vagarosamente do indivíduo e, surpreendendo-o ao tentar pular o 
muro com seus amados patos, disse-lhe: 
- Oh, bucéfalo anácrono! Não o interpelo pelo valor intrínseco dos bípedes 
palmípedes, mas sim pelo ato vil e sorrateiro de profanares o recôndito da minha 
habitação, levando meus ovíparos à sorrelfa e à socapa. Se fazes isso por 
necessidade, transijo; mas se é para zombares da minha elevada prosopopéia 
de cidadão digno e honrado, dar-te-ei com minha bengala fosfórica bem no alto 
da tua sinagoga, e o farei com tal ímpeto que te reduzirei à qüinquagésima 
potência que o vulgo denomina nada. 
E o ladrão, confuso, diz: 
 - Doutor, eu levo ou deixo os patos? 
Isso é parecido com o jogador que ouve tudo o que o treinador fala, e na hora 
não sabe o que deve fazer ouviu, mas, não entendeu. Sabe aquele sujeito que 
não consegue falar, pensar e caminhar ao mesmo tempo? Por isso que treinam 
tanto, e mesmo assim se precisar improvisar uma jogada para sair do aperto, 
geralmente perdem a bola. Por isso que jogador que pensa custa caro, é mais 
difícil de ser encontrado ou são os melhores do mundo e estão na Europa.  
O goleiro, Clemer, do Inter durante o jogo da libertadores, também não deve ter 
entendido, eu só posso acreditar que ele não compreendeu as regras do jogo, 
pois, pelo que eu sei ele pode pegar a bola com as mãos, e isso ele não fez no 
primeiro tempo, a sorte que alguém avisou ele no vestiário, acredito eu, que 
papelão. Menos mal que a vitória foi conquistada, e que já vimos outros jogos do 
inter, porque do contrário eu pensaria que o Inter, devesse contratar um tradutor 
para fazer se fazer entender técnico com jogadores.. 
O torcedor do Grêmio e os jogadores, também não entenderam o que aconteceu, 
embora, já tivesse escrito na coluna anterior não esperava que o drama deste 
ano começasse ontem, mas, as sirenes soaram mais alto. E o que dizer das 
nuvens negras que já estão rondando o Olímpico? Precisa urgentemente de 
reforços, e definir, ou as comadres jogam bola ou ficam batendo boca, como mau 
exemplo o Mano técnico do Grêmio que bateu boca o primeiro tempo inteiro e 
esqueceu do time em campo. A questão é quando o time tem muitas chances e 
pouco aproveitamento, sem dúvida alguma falta qualidade. 
Eu fiquei em dúvida, mas acho que o 15 atualmente é o segundo melhor time 
Gaúcho, ao menos nos últimos 5 anos foi ele quem conseguiu mais façanhas 
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contra os times gaúchos, e até em uma copa do Brasil aonde chegou muito 
próximo da final. 
 
 
 
 
Data : 22/02/2006 
Título : No fundo do mar.... 
Categoria:  Crônicas Esporte 
Descrição:  Aquela noticia que, ainda, ás vezes me deixa pensativo, não 
consigo compreender a razão, mas, ... 
  
  
No fundo do mar.... 
Colunista - Rogério Alves Pereira  
  
Aquela noticia que, ainda, ás vezes me deixa pensativo, não consigo 
compreender a razão, mas, dá para imaginar sempre o pior, ou uma estratégia, 
mesmo que esta estratégia seja algo assim , um tanto assombroso, mas é uma 
estratégia , existem muitos tipos de estratégias, mas esta me deixa realmente 
curioso, o que será que eles sabem , é que nós, não podemos saber? Porque o 
"Kursk", submarino nuclear russo, que afundou naquele triste 12 de agosto no 
Mar de Barents, no Círculo Polar Ártico, com toda a tripulação ficou nas 
profundezas de um mar gelado? Porque toda a tripulação teria que pagar com a 
vida e o porquê do sofrimento dos amigos e familiares, com a morte lenta e cruel, 
que foi sentenciado a cada tripulante daquela embarcação, isso é uma pergunta 
que possivelmente, nossa geração não terá a resposta. Existem no mundo, 
muitos fatos deste tipo, que a gente que está de fora, tenta entender, e imaginar, 
e chagamos a pensar que os comandantes possam ter uma carta na manga ou 
quem sabe eles saibam coisas que nós nunca sabemos. 
Mas o certo é que na vida as coisas se repetem, e se repetem, até um dia a 
gente parar e pensar, analisar profundamente nossas vidas e viajar no tempo, 
voltar a infância e resgatar um ciclo próprio de pessoa para pessoa, que pode 
ser de 5 em 5 anos ou 7 ,8, ou 10 anos, pegar um evento que marcou e analisar 
, e assim, colocar nossa caminhada dentro deste ciclo, e veremos que as coisas 
que deram erradas no passado se repetem, para podermos acertar..é só parar 
por alguns minutos e refletir...me parece que no comandam do futebol colorado 
alguém não entendeu isso, pois, as coisas se repetem, se repetem, e eles nunca 
acertam. 
Fico pensando, será que no jogo de estréia da Libertadores, havia algo que nós 
não deveríamos saber? Em certo momento cheguei a pensar que o time do Inter 
e seu treinador tivessem uma carta na manga uma estratégia primorosa uma 
tática explosiva para acabar com o adversário, e enlouquecer o torcedor. 
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Mas, o tempo foi passando e o que todos nós víamos, aconteceu, um empate 
com um time fraco, uma morte lenta e dolorosa. Será que há alguma, informação 
ou alguma carta na manga para os próximos jogos? , pois, os outros adversários 
me parecem mais complicados que este da estréia. O mais preocupante é 
descobrir que o Abel não está escondendo nem uma carta na manga daí, acho 
que a vaca vai pro brejo mais uma vez. Não se admite um time, superior, sem 
uma jogada que realmente possa abalar seu adversário, mas, o que pode 
preocupar qualquer torcedor de qualquer time é quando o jogo está no escore 
mínimo e o time se retranca, o time de Abel, fez uma retranca mais avançada, 
mas foi uma retranca, pois, não teve um matador, o toque final, enfim o acerto, 
pois, criou bem, mas não levou....  
O Abel deve estar escondendo algo, não sei o que, mas acho que está, e será 
que nós teremos conhecimento, ou novamente as esperanças coloradas vão 
naufragar no Guaíba e nunca teremos uma resposta? 
 
 
 
 
Data : 18/03/2011 
Título : O COLAPSO Impar das coisas. 
Categoria:  Poesia 
Descrição:  Num lapso sem ser contundente, Surge o arqueiro com sua 
essência. 
  
  
O COLAPSO Impar das coisas. 
  
Num lapso sem ser contundente,  
Surge o arqueiro com sua essência. 
Manda pro alto sua esperança, 
De alcançar sua vivencia. 
Inocência e pureza em toda sua presença. 
  
O moderno se concentrou na fineza de um alto comando, 
Mas a prioridade, o verdadeiro desejo sem querência, 
Demarcar e marcar seu poder. 
Foi forjado de aço e não ferro, 
Foi cozido e feito a martelo. 
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Um mundo cheio de modificações, 
A pureza de outrora tira muita emoção, 
Falidos de uma essência criados para evolução, 
A terra treme, a casa treme, o corpo treme, 
A alma chora, de alegria, decepção e de muita dor. 
  
Nada compete ao competidor, nada é par tudo é muito impar, 
Impar são as idéias, impar são os seres, impar é nosso mundo, impar é nosso 
sol, mas juntos somos pares, pares de seres que juntos são multidões, 
Que desastrosamente, destrói o que é impar, lançando seu arco para matar, 
E só destruir não apenas para sobreviver. 
  
O passado foi puro, o presente destruidor, 
mas, para o futuro juntos podemos nos safar. 
Da fúria do sol que é impar,  
E salvar a nossa amada e impar terra. 
 
 
 
 
Data : 11/04/2006 
Título : O Evangelho segundo Judas 
Categoria:  Crônicas Esporte 
Descrição:  Na bíblia temos 4 evangelhos, Mateus, Marcos, Lucas e João que 
falam sobre Jesus, e neles Judas aparece como sendo o traidor a coisa ruim de 
tudo o que aconteceu. 
  
  
O Evangelho segundo Judas 
  
Colunista - Rogério Alves Pereira  
  
Na bíblia temos 4 evangelhos, Mateus, Marcos, Lucas e João que falam sobre 
Jesus, e neles Judas aparece como sendo o traidor a coisa ruim de tudo o que 
aconteceu. 
No inicio dos anos 80 surgiram boatos de um evangelho, o de Judas, e durante 
muitos anos percorreu alguns caminhos, sem sucesso de aparecer, até que em 
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1999 uma colecionadora o encontrou e comprou, assim, passou á investiga-lo 
com auxilio de pessoas credenciadas, no assunto. Após mais de 20 anos de seu 
surgimento as escrituras foram comprovadas legítimas. 
O evangelho de Judas mostra que ele era um homem, com capacidade de 
entender a Cristo, e por isso com credencial para entregá-lo a morte, mas, Morte 
do corpo para a liberdade do espírito.  
Com este fato vindo á tona, teremos uma possibilidade de, após, 2000 anos 
Judas passar de bandido a mocinho. 
O gauchão chega ao seu final, os que caíram para a segundona os que se 
credenciaram para a copa do Brasil, terceira divisão do brasileiro e finalmente, o 
campeão gaúcho. Com o título estadual de 2006 o Grêmio assume o seu lugar 
de segundo time gaúcho nestes últimos 6 anos e deixando o 15 em terceiro lugar, 
já que ser vice-campeão não conta. 
Lamentavelmente, o Internacional segue com uma sina de ser o melhor, mas de 
ficar sem a taça, isso aconteceu no brasileiro de 2005, dois empates com o 
Corinthians, uma roubalheira, e o time de melhor campanha legítima ficou sem 
a taça. 
No gauchão não foi diferente, com uma formula para favorecer times pequenos, 
e com certeza ou aprovado pelos dirigentes do inter, ou vencidos no voto, o inter 
termina sem perder os jogos finais, com a melhor campanha do gauchão e sem 
o titulo, isso realmente, da pra dizer que o futebol definitivamente é uma droga e 
injusto. 
Mas o que fazer num país com aproximadamente 187.000.000 de pessoas, onde 
os ídolos, não estão na política e nem um outro setor a não ser no esporte, e o 
principal deles é o futebol?  
E é por isso que deveremos mudar a definição de droga e injusto e continuar 
torcendo cada vez, mais, para que esta droga um dia se torne menos pesada, e 
possa ser justa, ou tenho uma sugestão tentar ter como ídolos fora do esporte, 
alguém como o sr., mas, não e quem sabe o cidadão, mas, este também não e 
quem sabe..., mas, também não serve.. ...sabe é difícil encontrar no dia de hoje 
um ídolo fora do esporte. Sinceramente, estou desgostoso com o andamento da 
carruagem, mas, não da pra dizer em exagero que Deus é Gremista, ou 
Corintiano isso seria uma heresia. 
Ele não seria assim tão parcial, e cá entre nós, de um gosto meio estranho, pois, 
pois torcer só pra alguns times, seria mau gosto com tantas estrelas e clubes no 
Brasil. 
Só espero que o Inter, não, seja o melhor da Taça libertadores, pois, se for 
estamos perdidos, o titulo será do segundo melhor novamente.  
Espera agora a nação colorada, que assim como o Judas, que foi tão maltratada 
nestes dois campeonatos tenha a redenção e seja aclamado então em grande 
graça com um titulo internacional que ai, sim, seria estar á direita do altíssimo. 
Mas o fandango chegou ao fim, gritou o patrão para que o gaiteiro fechasse a 
gaita, e convidou todos para um próximo baile em 2007. Alguns saíram de cara 
feia, outros mais animados, mas, todos prometendo voltar, só quem não volta 
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são o Passo Fundo e o Farroupilha que saíram estropiados pelas portas dos 
fundos diretos pra segundona. 
Finalizado o Gauchão, prometo voltar com novas opiniões, no brasileirão que vai 
começar, onde temos 3 equipes gaúchas credenciadas a participar, e tem mais, 
o 15 na copa Brasil e o Internacional na libertadores. 
Um grande abraço a todos os leitores e em particular para ás gaúchas e os 
gaúchos de todas as bandeiras, e até o gauchão 2007. 
 
 
 
 
Data : 18/04/2010 
Título : O Lobo, o Saci e o Argentino... 
Categoria:  Crônicas Esporte 
Descrição:  - O LOBO MAU, lá de Pelotas, que como quem não quer nada, ... 
  
  
O Lobo, o Saci e o Argentino... 
  
Era Uma Vez... 
  
Uma menina, chamada chapeuzinho, muito querida morava com sua mãe. Sua 
vovó morava muito longe... Num certo dia o LOBO MAU entrou na casa da vovó, 
comeu-a e logo depois quase pegou a Chapeuzinho, salva por um caçador que 
matou o Lobo Mau. Abriram a barriga do Lobo e a vovó foi retirada ilesa. 
  
Nas primeiras linhas da primeira crônica deste gauchão eu dava o título ao 
Grêmio e o vice para o Inter, mas por precaução nas últimas linhas eu preferi 
apostar nas reticências, e fui salvo, porque, este campeonato gaúcho foi demais, 
foi um campeonato atípico, mostraram rodadas, fantásticas, equipes muito bem 
montadas. No primeiro turno a grande decepção foi o descuido do Inter, quando 
subestimou o Novo Hamburgo. No segundo turno a grata surpresa estava sendo 
o Caxias, que foi apontado como um potencial ao título do turno, declaração esta 
dada por um repórter esportivo da RBS TV. 
Vida dura a nossa de opinar, pois, quando se aposta nas patas de outros 
cavalos, podemos levar um tombo muito feio. 
  
 Mas na capoeira, do gauchão estava quem? 
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- O LOBO MAU, lá de Pelotas, que como quem não quer nada, entrou na casa 
do Mosqueteiro e comeu-o sem piedade e saiu da capital de barriga cheia. 
Alguns dias depois o LOBO de Pelotas, também entrou na casa de outro morador 
da capital e não deu outra, ele comeu o pobre do Zequinha e mais uma vez ele 
voltou para sua casa feliz. O projeto do LOBO MAU de Pelotas seguiu muito bem 
elaborado, e como na história infantil, alguém de vermelho, que desta vez não 
era a Chapeuzinho, mas sim um Saci moleque, tratou de dar um basta nos 
ataques vorazes do LOBÃO. Mas, dentro da casa do Saci o LOBO não estava 
para brincadeira, passou muito tempo escondido na retranca, quando atacou foi 
quase fatal deu dois golpes que parecia ter acabado com o Saci. 
  
A briga foi ferrenha, mas, o golpe do capitão Bolívar começou a por fim nas 
malvadezas do Lobo que ainda assim se manteve firme até o segundo golpe, 
dali em diante era questão de tempo e o golpe final foi dado por um caçador 
argentino, destemido e brigador. 
  
Assim como na historinha, da Chapeuzinho, abriram o LOBO e adivinhem quem 
estava lá? Claro, Zequinha e o Mosqueteiro, e final Feliz. 
  
Minha analise, esta muito próxima da minha previsão nas primeiras linhas da 
primeira rodada do gauchão, temos ali o Grêmio e o Inter, mas com a mudança 
dos planteis eu não afirmo quem será o campeão ou quem o vice, mas eles estão 
ali. 
  
E do jeito como andam as coisas, não posso desejar que vença o melhor, mas, 
creio na vitória daquele que errar menos, que for mais esperto e até mesmo 
aquele que for menos prejudicado pela arbitragem. 
  
Mas o que eu quero desejar para nós gaúchos é um campeonato tão bom quanto 
este para 2011. 
 
 
 
 
Data : 20/10/2009 
Título : O MAIS LINDO DE TODOS... 
Categoria:  Crônicas Esporte 
Descrição:  É dentro de uma ótica caótica que eu tento entender porque em 
passo fundo, ...  
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O MAIS LINDO DE TODOS... 
  
  
Neste mundo cheio de escolhas, o mais bonito, a mais inteligente, o mais forte, 
a mais elegante, o último modelo, o próximo lançamento,eu sou mais, você é 
menos, brigas mesquinhas, uma divisão de poder, que não leva nada a lugar 
algum. E ainda dizem somos cristãos. 
  
Um cristão não deve ser melhor que outro, afinal, para que serviam os cristãos 
em ROMA? 
  
Eram todos iguais tudo carne de segunda para leões famintos.....Por que se 
prestassem, estariam acima da arena..e não lá dentro. 
  
As pessoas, tolas pessoas, do alto brilho, o estrelado, a fama, passam uma vida 
brigando para ser a mais bela e acaba um dia diante de um espelho vendo as 
indesejadas rugas no rosto...ou aquele rosto puxado que se torna uma eca da 
natureza....Meu Deus, eu penso Mas é o fim da natureza humana. Enquanto 
pessoas, se unem na miséria, outros lutam e se matam, para ter poder, sim, a 
união para crescer, a luta para ter mais. 
  
É dentro de uma ótica caótica que eu tento entender porque em passo fundo, 
temos duas forças no futebol, vejam a ironia das palavras, duas forças, onde 
hoje mal temos forças para manter um na segunda divisão, o outro já 
praticamente, extinto...será que tem muita gente se achando bonita de mais em 
passo fundo? E que não deseja envelhecer ao lado de velhos e apaixonados por 
futebol, por mais que estes sejam colorados ou esmeraldinos??? 
  
Tantas cidades, de tamanho e porte semelhante ao de Passo Fundo, e tem seu 
clube de futebol, ali, nem sempre ganhando, nem sempre perdendo, mas ali, 
presente, encomodando, a forte dupla Gre-Nal. É hora de tirarmos um clube da 
cova dos leões, e mostrar que a ROMA passofundense, trata-se igual, e sem 
descriminação, Vamos, mudar a escrita, devolvendo os Leões para a mama 
África, e ser igual a Daniel que ao se unir, a Deus, não foi devorado pelos Leões, 
fazer uma força no futebol e voltar a brilhar, afinal, é o nome de Passo fundo, é 
um clube é uma sociedade, que pode e precisa ter um time para torcer. Dá forma 
como está, não me espantaria se quase 90% das pessoas daqui torcem por 
times da capital. 
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Data : 24/04/2006 
Título : O Muro das Lamentações 
Categoria:  Crônicas Esporte 
Descrição:  A mais sagrada das cidades sagradas devia ser Jerusalém, uma 
vez que dentro dos muros da sua cidade antiga, construída há quatro séculos 
por Salomão, o Magnífico, existem ... 
  
  
O Muro das Lamentações 
  
Colunista - Rogério Alves Pereira  
  
A mais sagrada das cidades sagradas devia ser Jerusalém, uma vez que dentro 
dos muros da sua cidade antiga, construída há quatro séculos por Salomão, o 
Magnífico, existem três santuários das três religiões monoteístas: o Muro das 
Lamentações, a Igreja do Santo Sepulcro e a Cúpula da Rocha. O judaísmo, o 
cristianismo e o islã encontram-se e misturam-se nesta antiga cidade, 
testemunho da sua herança comum. Mas são uma família dividida.                
A Cúpula da Rocha :A grande rocha foi o palco da ascensão do profeta Maomé 
ao Paraíso na sua celebrada «Jornada Noturna» de que fala o Corão. Era de 
início mais venerada pelos muçulmanos do que Medina ou Meca. mas os 
muçulmanos, quando conquistaram Jerusalém, no século VII, provaram ser mais 
tolerantes. Maomé assumia—se como sucessor dos profetas do Antigo 
Testamento e de Jesus que os muçulmanos veneravam como sendo o profeta 
Isa. Aceitam o nascimento da Virgem e Maria é exaltada tanto no Corão como 
na prática islâmica. Logo à saída de Jerusalém, na Igreja do Túmulo de Maria, 
um sinal na parede mostra aos peregrinos o caminho para Meca. 
A Igreja do Santo Sepulcro: Durante mais de 1600 anos, a Igreja do Santo 
Sepulcro foi o mais venerado dos locais sagrados. Fora dos limites da cidade 
antiga, a igreja marca o local onde José de Arimatéia enterrou Jesus num túmulo 
que ele próprio fez «num jardim». Ficava perto do Gólgota, ou Calvário, onde 
Jesus foi crucificado.  
O Muro das Lamentações: Desapossados do Templo da Rocha pelos 
muçulmanos, os Judeus necessitavam de outro centro de devoção e 
encontraram-no no muro maciço que circunda a zona ocidental da cidade antiga. 
Embora os enormes blocos de pedra sejam tradicionalmente considerados como 
pertencendo ao primeiro Templo de Salomão, eles são na realidade de uma 
parede de suporte de um templo construído por Herodes.  
Vi o inicio do Brasileirão e vi muitos colorados carentes de um muro para, 
lamentar, lamentar a ausência do Grêmio na primeira divisão do ano 
passado,pois, se o Grêmio estivesse o Inter teria sido campeão mesmo com tudo 
o que aconteceu ,pois, o Grêmio tiraria os pontos que outros adversários do 
Corinthias não conseguiram. Foi uma estréia gaúcha de luxo, apenas o Inter 
poderia ter feito algo a mais, mas, empatar fora é um bom negócio, o Juventude 
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e o Grêmio, fizeram muito bem o dever de casa. Como as três religiões os três 
clubes gaúchos encontram e misturam testemunhos de uma mesma herança 
(sulina), mas são uma família separada, por cores e amores distintos. 
Se tivessem os colorados um muro para lamentações poderiam eles emprestar, 
ontem a noite, para a torcida do Maracaibo que deve ter lamentado 
profundamente a desclassificação na libertadores. Mais um passo para um clube 
brasileiro, talvez entre os 6 representantes brasileiros só o Paulista não passe 
para a próxima fase. E para a torcida do Inter existe uma promessa a mais, pois, 
o Inter é até o momento, o segundo melhor, assim as chances aumentam, pois, 
quando foi o melhor ficou em segundo e o segundo levou a taça. Mas vejo com 
preocupação a vitória de ontem, pois, quando o adversário não tem pegada o 
Inter deita e rola, mas, quando tem pegada, o Inter não consegue se desenrolar 
em campo, isso, aconteceu contra o Grêmio, e contra o Vasco que mordeu muito 
mais que o time do Maracaibo. 
 
 
 
 
Data : 16/03/2006 
Título : O Responsável, por favor 
Categoria:  Crônicas Esporte 
Descrição:  Um amigo de trabalho está com um problema que me parece um 
pouco comum nestes tempos de desrespeito total ... 
  
  
O Responsável, por favor 
Colunista - Rogério Alves Pereira  
  
  
  
Um amigo de trabalho está com um problema que me parece um pouco comum 
nestes tempos de desrespeito total com o cidadão brasileiro e com o cidadão 
investidor estrangeiro. 
Já se tornou prática, no Brasil, o abuso e desrespeito como exemplo o que faz o 
MST (movimento dos sem terras) que poderia ser chamado na minha forma de 
entender MSC (movimento dos sem capacidades) sem capacidade de produzir, 
sem capacidade de pensar, sem capacidade de ter vergonha na cara e sem 
capacidade de fazer um lugar melhor. Esse tipo de gente não pode andar 
livremente por ai, tem que ser reeducado. 
Voltando ao abuso de poder, esse meu amigo, recebeu uma conta da 
Brasiltelecom e nela havia um acréscimo na tarifa normal, isso foi uma surpresa. 
Quando ele ligou para reclamar, o atendente disse que a pessoa no qual o 
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telefone está no nome, autorizou o acréscimo de pulsos, diante disso ele disse 
que poderiam cancelar, então, perguntaram se ele era a pessoa no qual a linha 
estava no nome, ele respondeu que não, e mais uma surpresa, pois, a atendente 
disse que só o dono da linha que autorizou poderia desautorizar. Hoje pela 
manhã cheguei e ele já estava ao telefone, alguém atendeu, pediu que ele 
esperasse, outro atendeu mais outro, resultado 6 pessoas atenderam a ele e por 
fim uma sétima atendente disse: Não é comigo alguém passou errado, você 
deverá desligar e fazer todo o procedimento novamente. 
E o mais intrigante é que a linha telefônica está em nome do pai dele, e o pai 
dele não mora com ele e nem tem acesso ao telefone. Ele Perguntou quem 
autorizou?Quem assinou?Quem ligou? A resposta foi que não podia dizer quem, 
mas, o certo é que dois serão os envolvidos. Em primeiro lugar ele que terá de 
pagar, será obrigado a pagar por um serviço que não quer, em segundo lugar a 
Brasiltelecom que vai receber, por algo que foi forçado, mostrando assim o 
poder, e caso ele não pague adivinha onde o nome do pai dele será incluído? 
Serasa, SPC, etc.... e quem arcará com tal situação.  
Isso revolta o cidadão, que é usuário de bens que quando acha que é dele e que 
vai usufruir leva uma bola nas costas e falando em bola, que prazer tem um 
torcedor que paga para ter uma cadeira no estádio e seu time vai mal. O torcedor 
que paga seu ingresso quer ver seu time indo bem e nada de nadar e morrer na 
praia. Quem é o responsável, por contratar mal, será que o torcedor só entra 
com o dinheiro e os responsáveis com um pé, pois, quando não querem ouvir o 
torcedor dão lhe um pé na bunda sem explicação. 
Isso é desrespeito deveria ser responsabilizado o sujeito que contrata, pois, se 
contrata alguém, sem capacidade de produzir, sem capacidade de pensar, sem 
capacidade de ter vergonha na cara, sem capacidade de fazer algo melhor, esse 
tipo de pessoa não pode andar livremente por ai receber o salário sem dar 
explicações. Bem que essa classe de jogadores poderiam se unir ao MST e 
fundarem juntos o MSC. 
Quem é o responsável, por favor? Quando vai doer no bolso de quem contrata 
mal? Se isso acontecer teremos melhores contratações, e o torcedor, será mais 
feliz. 
 
 
 
 
Data : 04/08/2006 
Título : Paraíso 
Categoria:  Crônicas Esporte 
Descrição:  "O que me preocupa não é o grito dos maus. É o silêncio dos bons". 
Martin Luther King (15 /01/1929 – 04/04/1968). 
  
  
Paraíso 
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Colunista - Rogério Alves Pereira  
  
"O que me preocupa não é o grito dos maus. É o silêncio dos bons".  Martin 
Luther King (15 /01/1929 – 04/04/1968). 
  
Paraiso, como será este lugar?.  
Existem muitas explicações, fontes muito antigas quanto Xenofonte(historiador 
Grego 427-355 a.C.), escreveu sobre o afamado "paraíso" dos jardins persas. A 
palavra que é atualmente compreendida como "um lugar extremamente 
agradável" deriva do grego paradeisos usado na tradução Septuaginta da Bíblia, 
significando Jardim do Éden.  
A palavra paraíso deriva do termo Avesta (nome das mais antigas escrituras do 
zoroastrismo, da Pérsia que datam de 500 a.C.), pairidaeza (uma área murada), 
composto por pairi- (ao redor), um cognato do grego peri-, e -diz (criar, fazer). 
Uma palavra associada é o Sânscrito paradesha que literalmente significa país 
supremo. 
 Zaratustra ou Zoroastro (c. 630 a.C.), foi um profeta, líder espiritual oriental, 
fundador do Zoroastrismo - a religião oficial do povo persa-iraniano da época dos 
Aqueménidas até ao período Sassânida. A partir da observação da Natureza que 
o cercava em tal ambiente, Zoroastro ou Zaratustra teria composto as bases de 
sua doutrina teológica, que teria como um dos principais lemas o aforismo "Fazer 
ao próximo aquilo que desejais que o próximo faça a ti".  
 Mas, oque se viu quarta-feira a noite , em São Paulo no morumbi e o que se viu 
na quinta- feira a noite no Beira Rio, foram manifestação e não houve silencio, 
pois, os bons foram aclamados finalistas da Libertadores, conquistaram uma 
passagem para o paraíso coseguindo eliminar o mal que os cercavam, e os 
tentavam abater com todas as forças, insinuações e malandragens. E tenho 
certeza que o Rio Grande futebolístico, já torcia para um time brasileiro e isso 
será com certeza a maior final, onde todos os torcedores , do Rio grande estarão 
torcendo por um time Brasileiro, seja o São Paulo ou seja o Internacional. 
 Se perguntares aos torcedores do Inter ou do São Paulo onde fica o Paraíso, 
tenho quase certeza que dirão, Morumbi e Beira-Rio, pois, lá é o pairidaeza (uma 
área murada), com campo verdejante onde caminham e correm os Deuses do 
futebol e não interessa neste momento outro local para ser feliz. Mas com uma 
parte dos dizeres ou seja do Zoroastro ou de Jesus tenho certeza que eles 
discordam, e o lema deles hoje seria “Façamos aos outros na final desta 
libertadores, oque não gostaríamos que fizessem para nós”.  
 Este deve ser o momento mais importante do Técnico Abel Braga, já critiquei 
muito o cara, mas, o momento é dele se o time ganhou ontem foi por que ele fez 
a troca certa na hora certa e deu certo. Nesta libertadores o Inter deu o troco em 
dose dupla no Nacional do Uruguai, bateu uma sombra Paraguaia, que lembrava 
o Olimpia, e passou para a final, é bom lembrar que o inter foi o segundo melhor 
clube em pontuação,e que Abel pode também quebrar a escrita de ser somente 
vice, e ai sim, será o Paraiso, sem caim para matar o Abel. 
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Eu siceramente tenho duas coisas a desejar, a primeira é que os bons nunca se 
calem e a segunda é desejar um feliz dias dos pais, ao menos para os Pais 
torcedores destes dois clubes tenho certeza que este domingo será feliz e 
agradável.Todos vivendo e sonhando com o pairidaeza da semana que vem. 
 
 
 
 
Data : 21/02/2010 
Título : Pensamento Moderno escrito em 1931  
Categoria:  Crônicas Esporte 
Descrição:  Pronto, chegamos à decisão do primeiro turno do gauchão, e para 
mim  
  
  
Pensamento Moderno escrito em 1931 !!! 
  
   
"É impossível levar o pobre à prosperidade através de legislações que punem os 
ricos pela prosperidade. 
Por cada pessoa que recebe sem trabalhar, outra pessoa deve trabalhar sem 
receber.  
O governo não pode dar para alguém aquilo que tira de outro alguém.    
Quando metade da população entende a idéia de que não precisa trabalhar, pois 
a outra metade da população irá sustentá-la, e quando esta outra metade 
entende que não vale mais a pena trabalhar para sustentar a primeira metade, 
então chegamos ao começo do fim de uma nação".    
  
Adrian Rogers, 1931 
  
Pronto, chegamos à decisão do primeiro turno do gauchão, e para mim está 
chegando com uma surpresa, pois, no inicio do campeonato eu já dizia que o 
time do grêmio seria campeão e o Inter B do inicio da competição, que já havia 
batido a todos na copa anterior, seria o vice-campeão, seria então lógico que os 
dois times fariam as duas finais. 
  
O Grêmio passou ao natural pelo time de Santa Maria, parece que o time do 
Grêmio começou a se encontrar, e o time reserva do Inter neste domingo, estava 
ate jogando para o gasto, mas lembram das famosas ......................... surpresa, 
o time do Novo Hamburgo não tinha uma carta na manga, mas, sim tinha um 
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arbitro na manga, a meu ver, e ao ver o lance, aquilo não era penalte, pois, o 
goleiro saiu na bola e não poderia desaparecer, para deixar o atacante passar. 
  
 Uma análise do pensamento do Adrian, veja não adiante levar o pobre ao poder 
punindo o rico, o Novo Hamburgo foi colocado no poder, ou seja, para poder 
levar o laço do grêmio, porque se não for um time muito melhor daquele time que 
foi hoje, vai lamentar ter ganhado a vaga. “que diga o time de Santa Maria”. 
  
E a seqüencia do pensamento de Adrian pode ser seguido nesta comparação, 
porque jogar se o poderoso “fossati” do inter vai passar a vaga suada, para o 
time titular, e mais, para que se sacrificar? Então, deixa o time titular conquistar 
suas vitorias, que a outra metade vai na carona. 
  
Se isso for ao pé da letra o Inter vai pro brejo, isso é o que todo torcedor gremista 
quer. 
  
Mas, por outro lado a torcida colorada prefere crer nos sinais. 
  
E por falar em sinais eles estão ali , indicações que já foram dadas, em 2006, 
quando o Inter entregou o estado para o Grêmio, e começou uma conquista 
inédita. 
  
Seria isso o que o time reserva de Fossati teria deixado claro hoje? 
  
O futuro a Deus pertence, e o hoje já é velho como dizia, Paulo freire, e para nós 
mortais torcedores, nos resta esperar. 
 
 
 
 
Data : 02/08/2006 
Título : Peste Nórdica 
Categoria:  Crônicas Esporte 
Descrição:  Peste Nórdica, assim os Vikings foram apelidados pelos 
historiadores medievais. Eram guerreiros sanguinários e brutais, no início do 
século IX ... 
  
  
Peste Nórdica 
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Colunista - Rogério Alves Pereira  
  
Peste Nórdica, assim os Vikings foram apelidados pelos historiadores medievais. 
Eram guerreiros sanguinários e brutais, no início do século IX os Vikings 
iniciaram sua expansão arrasadora. Ninguém estava a salvo dos Vikings 
saqueadores e sua inigualável técnica armada. Tudo que cruzasse seus 
caminhos era saqueado e virava cinza. Durante o medievo grupos "bárbaros" 
levaram o terror para a Europa, as inscrições afirmam que eles não respeitavam 
nem o lugar puro e santo do templo. Muitos mosteiros foram saqueados e 
incendiados. 
Mas, existia o outro lado destes bárbaros, os Vikings inventaram verdadeiras 
inovações como, os navios em forma de dragão e a primeira Constituição que 
se assemelha a nossa democracia atual.  
Como descobridores de novos territórios, os Vikings realizaram mais do que seus 
contemporâneos e como hábeis comerciantes que eram, criaram uma rede 
comercial que abrangia o mundo inteiro. No funeral viking, o corpo de um grande 
guerreiro podia ser queimado numa pilha de madeira ou colocado no convés 
iluminado de um barco. Durante o ritual, o viking morto deveria ainda estar 
acompanhado de seus bens pessoais.  
-Hunos “Eles vem das estepes asiáticas, e toda a Europa tremera perante eles, 
em seus peitos batem os corações de animais selvagens, desde a antiguidade 
eles não são considerados humanos”, assim foram descritos em uma crônica 
européia do século VI d.C. Os reis Hunos chegaram a acreditar que tudo o que 
o Sol iluminava, por eles poderia ser tomado. No rastro destes animais selvagens 
ficavam apenas cinzas. Sob o comando do Rei Átila aumentou o rastro de 
mortes, ruínas e destruição, mas, um dia a morte abriu os braços para Átila e os 
Hunos desapareceram repentinamente. 
Juro que tentei abrir uma conexão, entre estes bárbaros e aquele “grupo de 
bárbaros listrados” que juntamente com outros decentes torcedores tricolor, 
invadiram o Beira Rio. Vi muitas semelhanças entre os bárbaros do século VI e 
IX com estes do século XXI como: - Destruição, um comportamento não humano 
e incêndios.  
Foram os incêndios que me chamaram mais a atenção, pois, creio que aqueles 
selvagens tinham, um certo desejo, de serem queimados juntos com seus bens, 
que provavelmente estavam nos banheiros, eu imagino. 
Alem disso, nada mais de útil eles fizeram, ao contrário, conseguiram ferrar um 
time fraco e de pouca competência para se dar bem neste longo campeonato, 
esforçado sim, é um grupo bem esforçado, mas, não soube tirar proveito daquele 
borrão de time colorado que foi escalado para cumprir tabela, pois, tenho certeza 
que fizeram o certo, a prioridade é a libertadores e falta tão pouco que não dá 
para arriscar. 
O Grêmio, não tirou proveito e o pior foi que, uma parte de sua “amada torcida” 
conseguiu tirar o mando de campo do Grêmio para algumas partidas, com 
amores iguais a este uma ex-esposa, uma sogra ou até o patrão, passam a ser 
anjos. 
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Nesta rodada todos os resultados favoreceram, ao São Paulo e ao Inter, e o que 
dizer do ULTIMÃO? AH! Sim, deste jeito vamos ver mais banheiros queimados, 
por que “A FIEL” também tem componentes parecidos com estes selvagens do 
sul. 
Mas, o que me chama a atenção é que nós temos algo á mais parecido com o 
que os Bárbaros Vikings tinham, uma constituição que se assemelha a nossa 
democracia atual, isso já no século IX. Vendo por este lado, do século IX para o 
século XXI, parece que evoluímos 50%, pois, temos um bárbaro no poder que 
conheceu com sua turma os novos mercados, uma matança semanal no Rio e 
São Paulo e incêndios nos estádios. No tempo dos Bárbaros isso acontecia todo 
dia “Ainda bem que evoluímos”. 
 
 
 
 
Data : 18/01/2010 
Título : Ponto Final 
Categoria:  Crônicas Esporte 
Descrição:  Pontuação (também pontoação) é o recurso que permite expressar 
na língua escrita um  
  
  
Ponto Final. 
  
  
Pontuação (também pontoação) é o recurso que permite expressar na língua 
escrita um espectro de matizes rítmicas e melódicas características da língua 
falada, pelo uso de um conjunto sistematizado de sinais gráficos e não gráficos. 
  
Veja nesta sequencia alguns sinais: 
  
Vírgula(,)   Ponto e vírgula(;)   Dois pontos(:) Ponto de interrogação(?)   Ponto de 
exclamação(!)    Aspas (“ ”)  Parênteses( ( ) )    Travessão(—). 
  
Ponto(.) — Usa-se no final do período, indicando que o sentido está completo. 
Reticências(…) — Podem marcar uma interrupção de pensamento, indicando 
que o sentido da oração ficou incompleto, ou uma introdução de suspense, 
depois da qual o sentido será completado.  
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Hoje vi e ouvi toda a rodada do gauchão, com uma ótima média de gols 
marcados fazendo a alegria de muitas torcidas e a tristeza de outros,  é sempre 
assim, porque por mais que não haja um perdedor, no placar, alguém sempre 
perderá, muitas vezes o regulamento dá a classificação ou o titulo para o time 
que empatou, então sempre tem um vitorioso e em consequencia um derrotado. 
  
Fazendo uma analise direta, após o desfile das equipes, e suas apresentações, 
chego a um veredito, e podem parar por ai a competição. 
  
Por que, o Internacional(B) uma equipe de garotos que ja mostrou muita 
competencia sendo melhor que todas as outras equipes,consagrando-se 
campeão da Copa Arthur Dallegrave, teoricamente já é um finalista. 
  
A outra expresão de qualidade e competitividade esta na equipe do Gremio, com 
um grupo muito forte, com jogadores de competencia extrema, desta forma 
dentro de uma analise no papel, dou o titulo gaucho para o gremio e o vice para 
o inter e ponto final. 
  
O ponto final coloca-se quando tudo acabou, mas, no caso do gaúchão eu prefiro 
que fiquemos com as reticências e muito suspense, para podermos desfrutar de 
toda a emoção que nosso campeonato possa nos dar e depois de todas as 
rodadas podermos dizer que o titulo conquistado foi merecido afinal este 
time...................................................... 
  
“suspense, no fim do campeonato concluo o texto, e até lá, aproveite para torcer 
muito”. 
  
 
 
 
 
Data : 27/12/2011 
Título : Preciosa 
Categoria:  Poesia 
Descrição:  A menina somente queria sentir um afeto, um carinho, Pedras eram 
atiradas todos os dias e ela jogada entre espinhos. 
  
  
Preciosa 
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A menina somente queria sentir um afeto, um carinho, 
Pedras eram atiradas todos os dias e ela jogada entre espinhos. 
Agora como seria bom ser amada do jeito que é numa novela, 
Uma brisa suave e carinhosa afagando seus cabelos entraria pela janela. 
Lá estava ela sempre prestativa, procurando oque fazer para ser amada, 
A coisa mais simples, um carinho, um abraço oi filhinha, nada, ela nem era 
notada. 
  
Fazer o mundo mudar, fazer os pais te notar uma benção suplicar, 
O silencio escutar, ninguém para dizer boa noite filha durma bem, Deus vai te 
cuidar. 
Revendo a sua vida tentando entender o por que desta caminhada, 
Mais, tentando entender porque nem no aniversário era lembrada. 
A dor de não ser amada, por aquela pessoa que ela mais amava e respeitava, 
Garantia de que, ela, não era nada e nunca seria nada na vida, isso a perturbava. 
Gemendo de dor lutava tentando não aceitar, querendo mudar o mundo em que 
estava, 
Imaginou-se livre como uma linda joaninha que vira voando na árvore que 
brincava. 
Numa impensada decisão resolveu se apoderar da coitadinha, 
Imediatamente colocou-a num vidro e para ela fez uma casinha. 
  
Levantou-se bem cedinho, e por surpresa a pequena prisioneira guardada 
naquele pote, 
Intacta sem nem um sinal, nada para dizer, linda, mas, sufocada até a morte. 
Vendo aquilo ela chorou e decidida mudar de vida ela se esforçou, 
Rasgou suas amarras, e da prisão de seus algozes, se livrou. 
E começou a mudar os pensamentos, acreditou ter uma família linda e amorosa, 
E mesmo quando as coisas ficavam muito complicadas e alguém com ela 
furiosa. 
Fez de sua vida um belo conto de fadas, com príncipe castelo e tudo mais, 
Elevou os pensamentos, nunca mais olhou para trás. 
Libertou-se dos monstros do passado, fechando o portal de suas dores, 
Iniciando uma nova vida com mais carinho e seus amores. 
Zombas agora de tudo que é ruim, vivendo aquilo que sempre quis (preciosa). 
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Data : 16/01/2010 
Título : Preleção 
Categoria:  Crônicas Esporte 
Descrição:  Caro amigo leitor, quero deixar bem claro nesta preleção sobre as 
minhas intenções, com as crônicas de 2010  
  
  
Preleção 
  
  
Caro amigo leitor, quero deixar bem claro nesta preleção sobre as minhas 
intenções, com as crônicas de 2010. 
  
Em 2009 fui contestado e elogiado, isso me agradou, pois, afinal de contas as 
pessoas lêem o que escrevo. 
  
Alguns leitores, não gostaram do que escrevi, mas quero desde já dizer que não 
escrevo para agradar a todos, até porque, sempre quem fala em futebol, só 
agrada os torcedores vencedores. E como dizia João de Almeida Neto, em uma 
de suas músicas, “e, eu não sou dinheiro para todo mundo gostar”. 
  
Se o seu time faz bonito, será comentado, se o seu time faz feio com certeza 
também. 
Peço que leiam, sem julgar-me, apenas tenham esta leitura como um bom passa 
tempo, pois, sempre trarei alguma forma de conhecimento, se você não sabe, 
ficara sabendo se você já conhece, serve para relembrar e ainda acompanhar o 
andamento do campeonato em questão. 
  
Ora, tem pessoas que não compreendem a forma de eu escrever, para estas 
pessoas, peço um pouco de esforço, menos julgamento e muita distração por 
que durante um campeonato, um torcedor fanático pode enfartar, pois, nem 
sempre seu time do coração vai bem, e daí haja força contra o sofrimento. O 
esporte deve ser praticado com prazer, não para gerar violência, o torcedor deve 
torcer com amor, e não por raiva do adversário. 
  
Lembre-se no futebol as equipes grandes sempre são fênix e quando se é 
grande e se constrói uma história seu time será sempre imortal, e todos os anos 
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pode como uma fênix renascer e ser vitorioso, não há bem que sempre dure e 
não há mal que nunca acabe. 
  
Apenas quero que você seja feliz em 2010, e vamos ao jogo, afinal hoje estamos 
na véspera de começar o Campeonato Gaúcho de 2010, que abram alas para o 
desfile das equipes gaúchas. 
  
  
                                      
                                           E em breve também, teremos: 
  
-Copa do Brasil com: Grêmio, Juventude, Ypiranga de (Erexim) e Cerâmica de 
(Gravataí),  
  
- Sul-Americana com (Grêmio). 
  
-Libertadores com (Internacional). 
  
-Campeonatos Brasileiros série A com (Grêmio e Internacional), Série C com 
(Brasil, Caxias e Juventude) e duas equipes na Série D. 
 
 
 
 
Data : 25/10/2009 
Título : Propaganda enganosa? 
Categoria:  Crônicas Esporte 
Descrição:  Na vida tudo é perfeito ou um verdadeiro desastre e só sabemos 
disso após fazermos uso, ...  
  
  
Propaganda enganosa? 
  
Uma conhecida estava com uma necessidade, comprar uma máquina de lavar, 
muito bem, lá foi ela para uma pesquisa de mercado. 
  
Após, andar meio dia, ela encontrou oque parecia ser a solução para seus 
problemas. 
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Uma excelente máquina, que num anuncio mostrava deixar limpa qualquer 
roupa, pois, lá estava um menino, que usava um uniforme de futebol branco, 
porém, estava marrom de tanta lama, e a solução da mamãe nesta propaganda 
era colocar aquela roupa, na tal máquina. 
  
A propaganda estampada em uma revista deixou minha conhecida com brilho 
no olhar, e lá se foi ela, para a loja, fazer a grande aquisição. 
Compra que merecia recepção de astro, carreata e tudo mais, porém, a alegria 
durou duas semanas. 
  
Na primeira semana foi dada a desculpa de que faltava prática para lidar com a 
aquisição, e a segunda semana para confirmar a desconfiança. 
  
Foi terrível, a constatação de que havia algo, muito estranho, e que a máquina, 
não estava funcionando como deveria, ou seja, ela não fazia o que deveria fazer, 
não dava conta do serviço, como a propaganda dizia. 
  
Em uma das visitas, na loja, após reclamar a explicação recebida foi absurda 
diante da grande propaganda, pois, segundo o gerente a máquina faz tudo, 
deveria ter o auxilio de um tanquinho, para poder deixar de molho as roupas. 
OPA! Que tanquinho? Que ajuda? Não era esta a proposta do produto, era para 
dar tudo certo com uma maquina, para fazer tudo. Que decepção.. 
  
Mesmo após reclamar, nada foi feito, o vendedor, e a fábrica disseram que era 
assim, mesmo, e que ela funcionava assim, mesmo. 
  
Na vida tudo é perfeito ou um verdadeiro desastre e só sabemos disso após 
fazermos uso, pois antes se aposta se acredita, mas na verdade sem utilizar 
ninguém, tem certeza absoluta de que pode dar certo. Quando as coisas dão 
erradas todos se perguntam. Com tantas pessoas por aí, será por que somente 
acontece comigo? 
  
O Grêmio anunciou e esperou muito a grande contratação, foi uma festa, a 
torcida se achou no direito de festejar o tri da libertadores antes de jogar. 
Porque o faz tudo, a máquina perfeita estava vindo do outro lado do mundo, para 
fazer dar certo. 
  
Segundo a propaganda anunciada mundo a fora o Clube tricolor contratou a 
máquina perfeita, Paulo Autuori, mas, depois de ser eliminado na libertadores, 
disseram que ele precisava ter uns tanquinhos, para ajudar. As outras máquinas 
estavam por perto, mas, não estavam e acho que não estão fazendo sua parte. 
Más agora não adianta reclamar, agora parece tarde, acabou o combustível, e 
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ironia do destino, após perder o Gre-Nal, o Grêmio poderá ser o clube que vai 
dar uma mão para o Internacional ser campeão. 
  
A tabela mostra que o Grêmio ainda receberá no Olímpico o São Paulo e o 
Palmeiras, e ainda fora o Cruzeiro e o Flamengo.... nesta altura do campeonato, 
acho que a vaga do Internacional na Libertadores está assegurada, pois, se o 
Grêmio amolecer, nestas 4 partidas, não consegue nem a vaga para a sul-
americana. 
 
 
 
 
Data : 03/02/2010 
Título : Provérbios 
Categoria:  Artigos 
Descrição:  “O sábio envergonha-se dos seus defeitos, mas não se envergonha 
de corrigi-los”. 
  
  
Provérbios 
  
Provérbios são ditos populares (frases e expressões) que transmitem 
conhecimentos comuns sobre a vida. Muitos deles foram criados na antiguidade, 
porém estão relacionados a aspectos universais da vida, por isso são utilizados 
até os dias atuais. É muito comum ouvirmos provérbios em situações do 
cotidiano. Quem nunca ouviu, ao fazer algo rapidamente, que “a pressa é a 
inimiga da perfeição”? 
Os provérbios fazem sucesso, pois possuem um sentido lógico. 
  
E que tal este provérbio chinês de sabedoria que diz: 
“O sábio envergonha-se dos seus defeitos, mas não se envergonha de corrigi-
los”. 
  
Surpreende-me de fato este campeonato gaúcho, acreditava que havia um 
Grêmio campeão e um Inter vice. Isso na primeira rodada, porém, hoje logo após 
o Gre-Nal, vejo que temos mudanças e o que era certo, já não faz mais sentido, 
viu como a pressa é inimiga da perfeição? 
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Mas técnicos, de times com historia, devem envergonhar-se de seus defeitos, 
mas, nunca se envergonhar de corrigi-los, no futebol tem isso o difícil é admitir 
que errasse. 
É visto que o grupo um onde o Grêmio é líder com 10 pontos é um grupo muito 
fraco, ou será que o grupo dois é muito forte? Estamos vendo uma diferença 
gritante, o último colocado do grupo dois tem mais pontos que o terceiro e o 
quarto colocado do grupo um, e o líder do grupo um, fica atrás do quinto colocado 
do grupo dois perdendo em gols marcados e saldo de gols. 
  
Mas o preocupante, é; sendo o gauchão um bom laboratório onde pode-se  
preparar o time para campeonatos maiores, convenhamos, o Grêmio neste exato 
momento esta muito, mas, muito mal. 
  
É possível que com este mesmo time, o Grêmio poça até ganhar o gauchão 
,porque não? 
 Porém, como está não deverá ir muito longe, mas, prefiro ficar na suspense das 
reticências...............................e torcer que os times gaúchos se dêem bem nas 
peleias que virão. E por falar em provérbios, voltemos ao Gauchão e analisemos 
este provérbio que esta muito atual: 
  
“Quem tem perna, não perde para o Grêmio”.  
 
 
 
 
Data : 27/12/2009 
Título : QUE MARCA? 
Categoria:  Crônicas Esporte 
Descrição:  O diabo no nosso dia-a-dia pode vestir qualquer coisa, e ser 
qualquer um.  
  
  
QUE MARCA? 
O Diabo Veste Prada (no original em inglês, The Devil Wears Prada) é uma 
adaptação cinematográfica do bestseller literário de 2003 de Lauren Weisberger 
com o mesmo título. O filme entrou em cartaz em junho de 2006. 
  
Com estilo interiorano e inocente, Andy Sachs parece ter caído de pára-quedas 
na cosmopolita e intensa Nova York. Recém-formada na faculdade de 
jornalismo, ela se muda para a Big Apple ao lado do namorado Nate e sai em 
busca de um emprego. Finalmente consegue uma entrevista na badalada revista 
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de moda Runaway Magazine, comandada pela impetuosa e obcecada editora 
Miranda Priestly considerada a Dama de Titânio da moda mundial, ao lado de 
Ellen. Mesmo sem nunca ter ouvido falar da revista ou da famosa editora, ela 
consegue o emprego, em razão de seu "excelente currículo e de seu discurso 
sobre a ética de trabalho" como afirmado pela própria Miranda Priestly. Seu 
estilo, entretanto, é motivo de piada entre os novos colegas de trabalho. 
Determinada a seguir em frente com o desafio, Andy muda seu visual e se torna 
uma workaholic nas mãos de sua abominável chefe. Ao mesmo tempo, começa 
a perceber o quanto está deixando de lado as coisas simples da vida, e se 
tornando uma "Clacker", apelido que a própria Andy dá à suas colegas de 
trabalho que cultuam a beleza e a forma física. 
  
O diabo no nosso dia-a-dia pode vestir qualquer coisa, e ser qualquer um. 
  
Um clube de futebol, pode ter seu geito tranquilo e ser capaz de conquistar seus 
objetivos sem muitas mudanças,mas, nos dias de hoje para não ser taxado de 
pequeno, ou de interiorano, passa a dar passos largos para ocupar seu espaço, 
não que isso não seja o correto, todos querem mudanças, e sempre que uma 
mudança acontece, a grande dúvida é se vai dar certo. 
  
Se vai ou não, só o tempo dirá, será que o Internacional tem condições de 
encarar uma mudança, como a que promete acontecer, sim, porque não se 
contratou um técnico estrangeiro e com curriculo amplo para ficar na mesma. 
  
Será que o diabo do inter vestirá o autêntico Jeans Wrangler PBR (clássico 
americano e muito usado nos mais badalados circuitos de rodeios), para 
agüentar firme o rodeio gaúcho e da libertadores? Ou será um terno Nacional 
da, Decinel ou um Italiano da, Dolce & Gabbana ,Giorgio Armani, Hugo boss 
etc...vai saber..o mais importante serão os resultados, mas sem perder a 
originalidade. 
  
Mas qual diabo será o melhor? Será melhor o diabo Internacional dos vermelhos 
ou o diabo Nacional dos azuis? 
 
 
 
 
 
Data : 09/02/2006 
Título : Quem tem ex mulher, amadurece 
Categoria:  Crônicas Esporte 
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Descrição:  Ouvi de um amigo que seu casamento estava no fim, isso não me 
abalou, ... 
  
  
Quem tem ex mulher, amadurece. 
  
  
Ouvi de um amigo que seu casamento estava no fim, isso não me abalou, pois, 
entre quatro paredes quem sabe da realidade é o casal e hoje eu já espero 
qualquer coisa sem espanto, talvez lá pelos meus 17 anos eu me surpreenderia, 
mas hoje, não. 
  
Ele me contou o que estava acontecendo, mas estava conformado e um tanto 
feliz. As coisas estavam se encaminhando para um acerto maravilhoso, algo 
como conto de fadas. 
  
 Este meu amigo é no mínimo uns 15 anos mais velho que eu, mas nem por isso 
quem é mais velho obrigatoriamente, tem mais experiência, as experiências se 
adquirem através da vivência ou convivência com os fatos. Voltando ao nosso 
conto de fadas e próximo de um final feliz, eu o interrompi durante sua divagação, 
e perguntei: 
  
           - Ela sabe realmente que você está decidido a sair, e não voltar mais? Ele 
me respondeu:  
  
Acho que sim, afinal não moro mais na mesma casa.  
  
Voltei a questioná-lo: “mas ela alimenta alguma esperança que você volte atrás 
e declare novamente seu amor por ela”.  
  
Ele já com dúvidas me respondeu: 
  
-“Não sei, acho que ela acredita que sim, que eu possa voltar, mas eu já declarei 
que não voltarei, e isso eu o fiz domingo em um almoço onde estávamos 
reunidos, ela e nossos filhos”. 
  
           Então lamentei por ele e disse: “meu amigo abra seu olho, enquanto 
existe esperança sua ex-mulher será um doce, mas depois ela será seu 
tormento”.  
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           Dias depois fui visitá-lo, colocar o papo em ordem e tomar um amargo. 
Buenas, ai que ele bateu no meu ombro e me disse: “estavas correto, agora ela 
entendeu que não tem volta já acionou o advogado e eu estou me vendo para 
sair bem dessa, e me perguntou”: 
  
Como você sabia que isso iria acontecer?. 
  
 Respondi: 
  
 “Quem tem uma ex-mulher, ou passa bem perto disso ou realmente acontece 
isso”. 
  
Com Elder Granja não foi diferente, porém ele não deve ter tido um amigo 
(procurador) que se preocupasse com ele, e dizer ao garoto que, antes de 
declarar amor a outro time deveria tentar uma saída amigável, (que no futebol é 
muito mais fácil que num casamento), e assim um jovem talento será deixado de 
lado por talvez um ano, e isso esfria qualquer ânimo. Já vimos casos parecidos 
de profissionais que ficam na geladeira do clube e quando recomeçam, até 
podem render novamente o bom futebol, mas para acontecer de novo leva mais 
tempo e felizes são os que conseguem. Neste caso que falta fez uma ex-mulher 
na vida do Elder. 
 
 
 
 
Data : 13/03/2006 
Título : Questão de Base... 
Categoria:  Crônicas Esporte 
Descrição:  Quando falamos em base quer dizer, na raiz no inicio, como dizia 
meu avô, angico torto não endireita mais, ... 
  
  
Questão de Base... 
Colunista - Rogério Alves Pereira  
  
  
  
Quando falamos em base quer dizer, na raiz no inicio, como dizia meu avô, 
angico torto não endireita mais, é assim que devemos corrigir nossos filhos, 
desde cedo e talvez este dizer seja mais conhecido, a educação vem de berço, 
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e isso é verdade, isso fará a diferença entre o mau e bom caráter, as palavras 
são abençoadas ou são venenosas. Temos que cuidar, quando dizemos algo 
diante de nossos filhos, de 2 anos ou mais, pois eles estão registrando tudo, e o 
que eles registrarem nesta época será utilizado para o futuro, pois quem está 
com ele é seu super-herói, o exemplo, e ele irá copiá-lo. 
Falando em base eu consigo associar bem, o lado racista das coisas, sempre 
que estamos em um jogo, seja ele qual for você já percebeu que o individuo que 
está perdendo parte para a ignorância para o xingamento, veja, isso é base ele 
aprendeu alguma coisa com alguém e podem ser atitudes ruins, e isso vai com 
ele toda sua vida. É bem provável que ele passará isso para alguém.Eu nasci e 
me criei em Nova Bassano, hoje 13 anos longe de lá com novos hábitos, percebi 
que trago comigo ou fazia uso de uma herança muito delicada para os padrões 
atuais, existe na região serrana a questão de ter uma colonização Italiana, e isso 
faz com que as pessoas, aprendam com o avô , com o pai e assim por diante 
certos costumes , hoje repudiados, que é o racismo, e podem crer que o racismo 
não é só do branco para o negro o racismo é de todas as raças, contra todas as 
raças e inclusive entre pessoas de mesma cor e da mesma sociedade.Somos 
racistas por natureza. 
Questão de base é fundamental, se um pai ou um responsável ensinar ao seu 
protegido, ou filho, há não tentar ofender os outros, e sempre que for ofendido 
não se importar, assim, isso aos poucos acabará. Nós Brasileiros não podemos 
levantar polemicas que são crescentes na Europa, nós temos que levar nossas 
vidas sem destacar estes fatos. 
Porque alguém xingaria um negrão, um alemão, um gringão se ele é um, perna 
de pau? 
Quando a torcida pega no pé de um jogador, chamando-o de macaco por ser ele 
negro, será que eles estão fazendo isso só porque o cara é negro, ou será que 
isso é tentar abalar o cara para que ele não massacre sua equipe, isso, 
aconteceu recentemente com o jogador E’Too do Barcelona, após o insucesso 
da torcida que chamou ele de macaco, E’too que quase saíra do jogo, mas, foi 
contido pelos seus colegas, voltou e acabou com o jogo ao seu favor fez um gol 
e ajudou nos outros dois.....Se a imprensa tentasse ser menos, parcial, e 
tivessem agido diferente com o jogador do Grêmio, se a direção do Grêmio fosse 
mais esperta e não tentasse criar polêmica diminuindo seu jogador, deveriam 
eles ter deixado claro que o jogador do Juventude agiu daquela forma, porque o 
negro em questão estava jogando muito bem e que o branco em questão perdeu 
a parada e queria ou levar alguém junto ou desestrutura-lo....e parece que a 
imprensa conseguiu, pois, no dia seguinte o vitorioso se sentiu um coitado e o 
derrotado, falava com tranqüilidade e de cabeça erguida....Tem que existir base 
em tudo. 
 
 
 
 
Data : 21/03/2006 
Título : Respostas... 
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Categoria:  Crônicas Esporte 
Descrição:  Sabe aqueles dias que você está diante da televisão, e nada te 
agrada.  
  
  
Respostas... 
Colunista - Rogério Alves Pereira  
   
  
Sabe aqueles dias que você está diante da televisão, e nada te agrada. Assim, 
eu estava neste domingo passado e numa das trocas de canais, vi uma 
reportagem, um tanto interessante, e no final a velha e idiota pergunta, quem 
surgiu primeiro o Ovo ou a Galinha, isso é de doer, porque para quem crê que 
exista Deus, fica claro que Deus criou o mundo e lá diz: e os animais..., e não 
que ele criou os ovos e arrumou alguém para choca-os.  
Fica claro para quem crê em um criador. É só pensar um pouco, mas para quem 
não crê que exista alguém, no mínimo eu creio que ela deva crer que exista a 
evolução e falando em evolução só temos ovos após ter um casal de animais 
ovíparos, então fica dada a resposta, e para quem não crê em nada, bem, esse 
provavelmente, não vai ler esta coluna, deve estar preocupado com seu próprio 
mundo. 
Voltando a criação, após esta tarefa árdua Deus descansou.  
Veja Bem, o domingo é o primeiro dia da semana, e este dia foi dedicado ao 
descanso e as orações, pedidos e agradecimentos.  
A chuva deste domingo foi abençoada, pois, regou nossos campos judiados pelo 
sol.  
Estes pingos milagrosos devem produzir um verde puro e vivo, sem manchas 
amareladas, o verde do Sport Club Gaúcho que ficou completamente vivo na 
competição e, mais, os pingos de chuva que lavaram a alma do verdadeiro 
torcedor do Esporte Clube Passo Fundo que consegue assim, após uma vitória 
acreditar que pode ser possível ficar na primeira divisão.  
Isso para o futebol da Cidade de Passo Fundo seria muito bom. 
Mas este mesmo domingo, dia de orações e pedidos, só premiou os mais fiéis. 
Não foi um domingo agradável para muitas torcidas, vejam, por exemplo, o 
trágico destino das grandes equipes cariocas, decadência já anunciada no último 
campeonato brasileiro, foi um domingo de choro e de muita pancadaria.  
E o que dizer do Corinthias, que agora sem seu craque, ele e seus parceiros que 
faziam tabelinhas para favorecê-lo, que falta devem sentir os corinthianos do 
Sr.Edílson, pois, sem a mão dele o time caiu na real, já não brigará pelo titulo 
paulista, que deverá ficar ou para o Santos ou para o Palmeiras, e na 
Libertadores tem boas chances de não ir para a segunda fase.  
Com as ruindades dos times tidos como grande o Grêmio pode respirar um 
pouco, mas, se for este o time que vai para o Brasileirão, a chuva deverá 
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continuar no olímpico, porém, com grandes possibilidades de estar 
acompanhada de nuvens negras rondando a equipe gremista durante a 
competição. Isso é apenas um alerta, as sirenes tocam, devem os dirigentes 
abrirem bem os olhos, para evitar o pior. 
E quanto ao Inter, esse sim com chuva ou com sol, o estádio Beira-Rio está 
sempre iluminado. 
Neste domingo a torcida colorada ficou sabendo em que estádio fará a festa do 
pentacampeonato gaúcho e pelo retrospecto com time reserva e tudo mais, já 
está certo independente do vice que vier a festa será no estádio Gigante da 
Beira-Rio. 
Quanto ás respostas: 
Muitas vezes não se recebe a resposta que se quer, então deve parar e ver a 
onde está errando, para assim, ouvir a resposta esperada. 
"Milagres também podem acontecer nestes tempos modernos, mas, acho que o 
Grêmio esgotou as possibilidades de vermos algum nos próximos dez anos, com 
o milagre da segundona do ano passado". 
 
 
 
 
Data : 07/06/2006 
Título : Resumo 
Categoria:  Crônicas Esporte 
Descrição:  E aproveitando a euforia do povo Brasileiro, os malandros da 
política aproveitam os últimos minutos e fazem suas promoções salariais e 
tentam esconder ... 
  
  
Resumo 
  
Colunista - Rogério Alves Pereira  
  
Finda a primeira parte do Brasileirão, restam duas partes de 14 rodadas, e daí 
teremos o campeão Brasileiro 2006, mas, esta parada de um mês será bom? 
Qual será o desempenho das equipes que estão na frente? E como será a 
reação dos que estão lá embaixo?  
É certo que nesta parada muitas equipes deda ponta venderão alguns jogadores, 
e outros que estão no meio da tabela deverão contratar e o que pode acontecer 
é um equilíbrio maior. 
Hoje temos três blocos bem distintos, mas, só cinco clubes podem brigar já no 
retorno destas férias, pela primeira posição. 
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Na primeira partida no retorno poderemos ter uma boa inversão de posições, 
pois, temos o grupo composto pelo Cruzeiro, Inter, São Paulo, Fluminense que 
estão na zona da Libertadores e Santos que é o primeiro da sul-americana 
separados por apenas três pontos, qualquer um poderá ser líder no retorno do 
campeonato este é o pelotão de frente e mais o Goiás que é o sexto que poderá 
na primeira rodada tomar uma vaga da libertadores. 
O segundo bloco tem clubes que estão do 7º ao 12º e também estão separados 
por 3 pontos, podendo haver inversão nas colocações. 
O terceiro bloco é um bloco complicado, pois, do 13º ao 18º qualquer um pode 
parar na zona do rebaixamento, podendo ocupar as vagas do Fortaleza e do 
Corinthians, pois, a diferença entre eles é de 3 e 4 pontos.  
E sem bloco algum ficam os mortos do brasileiro, Palmeiras e Santa Cruz, que 
se vencerem na retomada do campeonato, só amenizarão o fiasco, pois, estão 
tão mal que nem entre eles trocam de posição caso um vença e o outro empate. 
A diferença do 1º para o 20º é de 18 pontos. 
Na série B, a briga é intensa, mas, a série B não deve apresentar muitas 
mudanças na retomada, pois, é um mercado menos visado e a briga será como 
está sendo agora, muitos clubes que se esperava um grande desempenho 
passam a fazer feio tendo que respirar e se inspirar, nesta parada, vendo os 
craques que se apresentarão na copa da Alemanha. A diferença do 1º para o 
20º é de 11 pontos. 
Finda o primeiro turno e cá entre nós sobraram péssimas atuações de 
arbitragem, só no jogo do São Paulo e Juventude o árbitro, inventou um gol para 
cada lado, no gol do JU houve falta no goleiro e não houve pênalti no final do 
jogo para o São Paulo. De qualquer forma terminou empatada a partida. 
O inter está em primeiro, mas é discutível a atuação da zaga colorada, para 
segurança deve escalar o índio, ele, pode até jogar na lateral, pois, sabe avançar 
e defender. 
            Quanto ao Grêmio, dá para dizer que o Grêmio é o mais fiel dos 
colorados, pois, ta dando uma mão para o Inter.  
Se não houvesse tanta rivalidade dava para desconfiar que, houve um acerto, o 
Grêmio leva o Gauchão e em contra partida da uma mão no Brasileirão “Que 
falta fez o Grêmio o ano passado”. O tricolor resolveu aproveitar esta parada e o 
inicio do inverno para continuar com a touca afinal não destoará da cor do 
uniforme, ela é azul, pois, o Grêmio continua sem nunca ter vencido o Azulão. 
E aproveitando a euforia do povo Brasileiro, os malandros da política aproveitam 
os últimos minutos e fazem suas promoções salariais e tentam esconder as 
sujeiras passadas, torcendo que o Brasil ganhe a sexta estrela e que o povo 
esqueça a estrela suja que os governa neste momento, mas, enfim que venha a 
copa da Alemanha e o hexa para o BRASIL. 
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Data : 12/07/2006 
Título : Resumo da Copa 
Categoria:  Crônicas Esporte 
Descrição:  Copa do mundo, uma verdadeira passarela, onde craques do 
mundo todo desfilam suas qualidades e suas vaidades em campos verdejantes 
e torcidas multicores.  
  
  
Resumo da Copa 
  
Colunista - Rogério Alves Pereira  
  
Copa do mundo, uma verdadeira passarela, onde craques do mundo todo 
desfilam suas qualidades e suas vaidades em campos verdejantes e torcidas 
multicores. É a verdadeira festa do futebol, onde os mais lindos gols e as mais 
encantadoras jogadas de craques que fazem chover quando estão com a bola 
no pé...doce ilusão, assim deveria ser uma copa do Mundo. Cada copa do Mundo 
colabora para ditar a tendência do futebol nos clubes para os próximos 4 anos. 
Mas essa copa da Alemanha só serviu para dar uma auto-estima para o povo 
Alemão que pode vibrar, sim, uma Alemanha enfim unificada, no mais, foi uma 
decepção não apresentando nada de extraordinário. 
Apostou-se muito nas estrelas, mas, elas ou vomitaram em campo (craque 
inglês) ou só fizeram cagadas (constelação brasileira), nesta constelação teve 
até craque gasparzinho, ou seja aquele jogador que ninguém via em campo e 
quando aparecia só era para causar pavor entre os torcedores, mas, vamos 
esquecer estes fiascos e vamos descobrir qual será à moda do Brasileirão. 
Será que teremos tipos iguais a seleção de Gana com muita força e correria e 
com uma péssima pontaria? 
Será que teremos times iguais à seleção Inglesa, com muitos personagens 
infantis, como a Bela , a Fera e o Gigante que só serão contos de fadas, mas, 
com um final infeliz? Ou ser como a brava seleção de Portugal, sendo ótima 
defensivamente, mas sem poder de fogo para derrotar o inimigo. E podem 
também ser como á Alemanha, dedicados esforçados, mas, não indo para lugar 
algum. 
Temos a representante feminina da América do Sul a Argentina um exemplo de 
determinação, garra, vontade , mas faltou qualidade, não entenderam as regras, 
bateram demais em um time morto (servia) e na hora de acertar o tiro contra a 
Alemanha, a espingarda restante da Guerra das Malvinas, falhou. 
E ainda um finalista com bom toque de bola, boas finalizações, uma bela 
apresentação de teatro digna de o fantasma da ópera (ponha uma mascara no 
atacante ele poderá ser o próprio), mas, com pouco preparo físico, para agüentar 
jogo e prorrogação e Zidane que tudo fez pela amada copa e no fim com sua 
atitude cruel há matou. 
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Mas o último exemplo poderá até ser desejado, por alguma equipe mais 
modesta, ou quase medíocre, o contar com a sorte e a ajuda da arbitragem, 
como foi o caso da Itália durante as sete partidas, mas, os jogadores com 
vergonha na cara de terem seus clubes fazendo falcatruas resolveram dar a 
resposta, com boa marcação e com o mau caráter de um de seus jogadores que 
insultou o craque francês, e assim, conseguiram levantar a taça. 
O que você leitor tira de conclusão desse relato que faço sobre as seleções? 
Pode até pensar que vi outra copa ou pode até concordar e será que seu clube 
do coração terá atuações semelhantes a estas seleções? 
Acredito que a grande diferença desta copa foi o “carinha” da prancheta que teve 
coragem de tirar craques, titulares e modificar o time na hora certa, pois, somente 
estrelas sem um comando, não brilham, as estrelas podem estar no céu, mas, 
se a noite não chegar elas não brilharão. À noite, desses jogadores, são os 
técnicos que ficam no pé de cada um, pois, camisa não ganha jogo, quem ganha 
jogo, é o jogador que ao colocar uma camisa canarinho se enche de orgulho e 
motivação, daí sim o termo camisa ganha jogo, mas, colocar a camisa em 
sujeitos de vida resolvida, fica parecendo que é um orgulho para á camisa vestir 
tais fulanos e cicranos. Que reinicie o Brasileirão e que o espetáculo seja 
verdadeiro, e boa sorte, para as torcidas que incentivam seus clubes. 
 
 
 
 
Data : 16/04/2006 
Título : SABER SEPARAR PARA RECICLAR 
Categoria:  Crônicas Esporte 
Descrição:  Mesmo que não façamos muitas frituras, quando o fazemos, 
jogamos o óleo na pia ou por outro ralo, certo?  
  
  
SABER SEPARAR PARA RECICLAR 
  
Colunista - Rogério Alves Pereira  
  
Mesmo que não façamos muitas frituras, quando o fazemos, jogamos o óleo na 
pia ou por outro ralo, certo? Este é um dos maiores erros que podemos cometer 
e se fazemos isso é porque infelizmente ninguém nos diz como fazer, ou não 
nos informamos. 
Sendo assim, o melhor que temos a fazer é colocar os óleos utilizados numa 
daquelas garrafas de plástico, fechá-las e colocá-las, juntas com o lixo orgânico. 
Todo lixo orgânico que colocamos nos sacos vai para um local onde são abertos 
e triados. 
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Assim, as nossas garrafinhas são abertas e vazadas no local adequado, em vez 
de irem juntamente com os esgotos para uma ETE (Estação de Tratamento de 
Esgoto), e ser necessário despender milhares de reais a mais para o seu 
tratamento. 
Um litro de óleo, contamina cerca de 1 Milhão de litros de água o equivalente ao 
consumo de uma pessoa no período de 14 anos. 
De nada adianta criticarmos os responsáveis pela poluição da Baía da 
Guanabara (RJ), rio Paraíba (PB), Bacia do Tietê (SP), rio Guaíba (RS) e o nosso 
rio Passo Fundo (RS). 
Se não fizermos, a nossa parte, será muito difícil, pois, só o homem degrada o 
meio ambiente e só o homem pode recuperá-lo.  
Agora é momento de reanimar e começar de novo, pois, o Campeonato 
Brasileiro começa e as equipes que se prepararam nos estaduais já devem ter 
uma base bem razoável para esta longa e concorrida competição. 
Uma idéia já corre, solta, entre a torcida adversária que o Inter, não, será 
campeão do Brasileirão de 2006, pois, o Abelão é especialista em ser vice-
campeão. Não importa o plantel qualificado, chega na hora do pega pra capar o 
cara, amarela, não sabe escalar e o pior é que ele fala em convicção., mas, como 
todo tabu deve ser quebrado, vamos acreditar que ele quebre este tabu e cale, 
á todos, os que o criticam. 
Se por um lado os adversários tocam flauta por causa do Abel, os colorados 
acreditam que o Grêmio, vai brigar para não cair, pois, num campeonato aonde 
o empate em gols ou sem gols vale só um ponto as chances de o Grêmio sofrer 
são grandes, pois, no Gauchão esperneou para empatar com o fraco Santa Cruz, 
depois, só conseguiu ser campeão com dois empates. Isso, não credencia time 
algum a se sair muito bem no Campeonato Brasileiro.  
O Juventude, é uma caixa de surpresa, pode ir mal no gauchão, na copa do 
Brasil, mas, no Brasileirão sempre se supera e se faltar pontos sempre tem uma 
reserva gaúcha (o Inter) para o ajudar mesmo contra a vontade. Mas a finalidade 
do Gauchão é estudar e reciclar, o que não presta vai pra outro lugar e o que for 
bom mantém no grupo, pois, um jogador ruim poderá contaminar todo o Grupo 
e ainda é sempre bom contratar para, depois, não chorar nas últimas posições.  
E vale lembrar que só o homem (o técnico) pode recuperar um time arrasado e 
desmotivado fazendo assim sua parte dentro de um sistema.  
Mas agora tudo está nas mãos dos, 20, técnicos comandar o inicio e tentar se 
manter até o fim do espetáculo. 
 
 
 
 
Data : 03/03/2006 
Título : Sem Muita Pressa 
Categoria:  Crônicas Esporte 
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Descrição:  O Presidente Luiz Inácio Lula da Silva disse que o País não tem 
pressa para crescer.  
  
  
Sem Muita Pressa 
Colunista - Rogério Alves Pereira  
  
O Presidente Luiz Inácio Lula da Silva disse que o País não tem pressa para 
crescer. "Deixando claro neste momento que ele é um anti-Juscelino", o ex-
presidente Juscelino Kubitschek, cujo slogan de governo era "50 anos em cinco". 
Mas, tudo de que o Brasil precisa é pressa para tirar o atraso, para diminuir a 
pobreza e para fazer inclusão social.  
Esses comentários foram feitos por Alckmin em função da entrevista do 
Presidente Lula a uma revista britânica “The Economist”. 
Muitas vezes olhando no campo econômico, social ou amoroso, vimos que 
muitas pessoas não estão preocupadas, com o que os outros estão passando, 
ou o que eles sentem. Elas enxergam o que está ao seu redor, ao alcance de 
seus olhos ou de suas mãos. E é por isso que só existe um DEUS e pode crer, 
é aquele que está vendo tudo do alto. E é assim que se consegue ter uma visão 
melhor das coisas, mas, tem gente que não para, pra pensar, pois pensar é muito 
cansativo, e talvez seja por isso que tenhamos tão poucos pensadores neste 
mundo. Em todas as situações, se você sempre fizer uma forma dupla de aplicar 
suas idéias com certeza obterá uma resposta melhor e uma aplicação mais 
precisa dos seus projetos, nós precisamos sempre pensar como os outros, nos 
colocar no outro lado, assim, poderemos acertar ou chegar mais próximo da 
necessidade de quem está dependendo da nossa ação. Mas no Brasil, tudo vai 
burocraticamente sem muita pressa. 
E o que dizer dos clubes que já estão no purgatório da Emídio Perondi? O que 
fazer com um clube que já foi o último na primeira fase?Qual é a pressa dos 
comandantes destes clubes? Creio que não precisa de pressa pra buscar a 
sogra que pretende passar um mês na sua casa, mas, por favor, o Passo fundo 
teve todo o desastre do primeiro turno para ver que seria difícil ficar na primeira 
divisão, e parece que não estão com pressa, ou, não declararam ainda qual é a 
intenção. Será que a direção quer continuar na primeira divisão? Ao contrário 
dos demais, vamos lembrar que a torcida tem pressa e quer uma resposta. A 
minha opinião é que, um dos times de Passo Fundo vai cair, pois, a chave é 
muito complicada e quem não marcar pontos em casa, pouca chance terá. Ainda 
tem tempo, mas, precisa se apressar para continuar na elite do futebol gaúcho. 
 
 
 
 
Data : 17/10/2009 
Título : SEMENTE 
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Categoria:  Poesia 
Descrição:  Jogada foi ao chão. Caiu entre pedras mas, achou acomodação.  
  
  
SEMENTE 
  
Jogada foi ao chão. 
  
Caiu entre pedras 
mas, achou acomodação. 
  
Cresceu com enorme esforço 
mas, tinha uma boa razão. 
  
Embelezar a paisagem, 
daquele feio mundão. 
  
Surgindo entre os rochedos, 
a mais bela inspiração. 
  
Para trazer alegria e muito amor, 
surgiu a mais linda flor. 
 
 
 
 
Data : 24/02/2006 
Título : Simples, mas gostosa 
Categoria:  Crônicas Esporte 
Descrição:  Quantas vezes você entrou ou pensou em entrar num restaurante 
ou num ambiente, “chique” ou que não é de seu dia a dia?  
  
  
Simples, mas gostosa 
Colunista - Rogério Alves Pereira  
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Quantas vezes você entrou ou pensou em entrar num restaurante ou num 
ambiente, “chique” ou que não é de seu dia a dia? Já pensou em comer aqueles 
pratos tais, com nomes franceses ou com nomes impronunciáveis na primeira 
tentativa? 
Quase sempre se paga uma fortuna e o gosto? Bom, o gosto não passa nem 
perto do nome estranho que se ouviu, mas, quem gasta não vai dizer que entrou 
numa fria e mentirá com toda a classe que, aquilo, foi um manjar dos Deuses. 
E com essa dúvida toda a gente, simplesmente, manda ver um bom arroz com 
feijão, ou uma tradicional, ala-minuta, pois, quando se tem a vocação para partir 
para estes tipos de pratos e a fome é grande não adianta inventar, querer caviar, 
foie gras, stifado, sopa gazpacho, Bruschetta, Cocktail di gamberi, Stracchino, 
Squacquerone. Nomes que podem ser de comidas simples, mas, que causa um 
impacto e que sempre trás certos transtornos. 
No futebol temos equipes que só jogam no arroz com feijão, outras conseguem 
incrementa com umas pitadas orientais.  
Lembra da Alemanha em 90 que coisinha mais simples, porém no final gostosa, 
perguntem aos alemães se eles não saborearam com toda a delicadeza aquele 
chucrute, que foi tão simples, mas, com sabor de uma estrela a mais no peito e 
dele Weizenbier, Schwarzbier, Pils e outras cervejas... Em muitas copas vimos 
seleções jogando muito bem, jogadas lindas, mas, era apenas um prato lindo 
que não enchia a barriga. 
            O Internacional entrou em campo com um desejo incomum, querendo 
sair daquele jejum que judiava, a nação colorada, e para isso fez o velho e bom, 
arroz com feijão, ou seja, um jogo simples e objetivo e olha que no andar do jogo 
pode até inventar, aquele toque de bola redondinho um verdadeiro caviar, um 
toque especial, foi uma mistura perfeita e o Inter sobrou em campo, assim o Abel 
me prova que tem muitas cartas na manga... Pode até não ser campeão, mas, 
este time começa a mostrar que não está com vocação para fazer feio. 
Não dá pra dizer que foi uma vitória simples, mas, com certeza foi muito gostosa. 
  
 
 
 
 
Data : 19/06/2006 
Título : Sou filho único 
Categoria:  Crônicas Esporte 
Descrição:  A imprensa televisionada, que é feita pelos Paulistas e Cariocas e 
que a meu ver são uns puxa sacos, ... 
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Sou filho único 
  
Colunista - Rogério Alves Pereira  
  
Como todo Brasileiro Gaúcho que se preze eu não tenho simpatia por argentinos, 
e renego a idéia de chamá-los, hermanos, melhor se é necessário ter hermanos, 
que me perdoem meu irmão e minha irmã, mas, me intitulo filho único e não 
tenho hermano algum. Argentino sempre é, e sempre foi um tipo de gente muito 
complicada de se tratar. Quando se fala em futebol os chatos sempre são os 
melhores, se falamos em políticas, daí eles só querem nos ferrar, com suas 
políticas de proteção dos produtos argentinos. E em se tratando de Brasil, daí 
eles só levam vantagem porque agora passaram a tratar com um governo 
Brasileiro que é um Banana, tão incompetente que já perdeu a liderança da 
América do Sul. 
A imprensa televisionada, que é feita pelos Paulistas e Cariocas e que a meu ver 
são uns puxa sacos, não entendem nada de fronteiras e de questões de gosto 
cultural, e se somos obrigados por estes desconhecidos a chamar alguém de 
hermanos que sejam então os Paraguaios, esse povo sempre foi gente fina, nem 
os uruguaios, podem ser hermanos, pois, são racistas demais, e não merecem 
esse título, pois, para eles os Brasileiros sempre foram os macaquitos, lembram? 
Com certeza todos da tribo do futebol, já elegeram seus favoritos creio que a 
torcida em geral já tenha elegido as seleções de seu gosto para irem a diante, e 
as que eles gostariam que quebrassem a cara logo nas primeiras 3 partidas. 
Já temos alguns classificados para as oitavas, agora, na terceira rodada de seus 
respectivos grupos servirá para saber quem será o primeiro e segundo.  
o Grupo “A” já estão classificados os hermanos (Alemães) e Equador seleção 
sul-americana que Pelé apontou como surpresa para esta copa, ele, realmente 
entende de futebol, pode se enganar como todos se enganam, mas ele disse 
que Equador se classificaria, talvez tenha levado em consideração os jogos da 
fase classificatória onde o Brasil ganhou aqui por 1x0 e perdeu lá pelo mesmo 
placar. Mas confesso que acreditava na Polônia, não sei se misturei a crença e 
admiração pelo Papa polonês, Karol Wojtyla, e por isso tenha passado a olhar a 
Polônia como favorita a classificação neste grupo.  
No Grupo “B” sinceramente esperava mais de nossos hermanos Paraguaios, 
mas, eles foram muito mal, e bastou duas rodadas, para Inglaterra e Suécia se 
classificarem. 
No Grupo “C” as seleções da Argentina e Holanda só esperam a terceira rodada 
para saber quem vai ficar com o primeiro lugar, já, Sérvia e Montenegro se 
despede de sua última copa juntas, deixando a desejar, e muito, pois, nas 
próximas eliminatórias, Servia e Montenegro, disputarão vagas pelos seus 
respectivos Paises, já separados este ano. 
Acredito que só mais um grupo deva se definir os dois classificados na segunda 
rodada que é o Grupo “E” classificando as seleções da Rep.Tcheca e Itália , os 
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outros grupos poderão chegar à terceira rodada faltando duas ou um seleção 
para definir, mas será necessária a terceira e isso é bom para o espetáculo. 
 
 
 
 
Data : 09/02/2006 
Título : Suor cheiroso 
Categoria:  Crônicas Esporte 
Descrição:  ...quando o nosso time vence. Um odor de flores e perfumes 
diversos são inalados pela torcida, ...  
  
  
Suor cheiroso 
  
Vi e ouvi certa noite em um canal de esportes, um bate papo entre comentaristas 
esportivos, jogadores mundialmente famosos, e em certo momento de 
descontração uma destas estrelas mundiais falou que o suor do jogador 
Beckham, atualmente no Real Madrid (Espanha), era perfumado. Ele percebeu 
isso quando fez uma troca de camisas com o jogador inglês. 
  
Estas palavras ditas pelo jogador Roberto Carlos, soaram como uma declaração 
um tanto incomum, mas cada um cada um. Passados uns seis meses do fato eu 
consegui entender, e até posso acreditar no Roberto, não que eu tivesse feito 
uma troca com alguém, até não poderia fazê-lo, pois, não sou jogador de futebol 
e não tenho camisa para trocar com meu adversário, mas percebi que do alto de 
nossa arquibancada, conseguimos sentir, sim, vocês já perceberam no ar aquele 
cheirinho de primavera, no inicio da estação. 
  
É mais o menos assim quando o nosso time vence. Um odor de flores e perfumes 
diversos são inalados pela torcida, que acha tudo lindo e maravilhoso e juram 
que os jogadores são cheirosos, que dos seus corpos brotam gotas perfumadas. 
E  vemos nas reações das faces dos dirigentes, técnicos , jogadores e torcida 
perdedora, que algo cheira mal. Testa franzidos, narizes cheirando algo que de 
longe ou para quem não faz parte do meio, não sabe o que, e caras de quem 
cheiraram e não gostaram. Assim é o suor dos vencedores, perfumado, a 
química entre torcida e jogadores é algo fora do comum. 
 
Nesta noite que passou o Vermelhão da Serra derramava um perfume gostoso 
para ser sentido a muitos bairros de distância e isso durou todo o primeiro tempo, 
mas aos poucos o perfume foi perdendo sua força e umcheiro estranho começou 
a tomar conta do ardoVermelhão da Serra. Enfim aquilo que começou como uma 
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primavera florida, linda, terminou em um fim de outono inicio de inverno e um 
cheirinho de enxofre no ar. 
  
O que era para ser festa virou decepção, pois a grande promessa foi por água 
abaixo, isso é lamentável, mas em tudo na vida tem os perfumados e os menos 
cheirosos e esta noite os alviverdes e seus admiradores, vão ter que tomar um 
bom banho para esquecer, afinal a vaga para se manter no céu está ficando mais 
difícil. 
 
 
 
 
Data : 08/06/2006 
Título : Um ídolo, um exemplo... 
Categoria:  Crônicas Esporte 
Descrição:  Em tempos de Copa do Mundo, a TRIBO do futebol faz 
malabarismo, ... 
  
  
Um ídolo, um exemplo... 
  
Colunista - Rogério Alves Pereira  
  
Em tempos de Copa do Mundo, a TRIBO do futebol faz malabarismo, ou sejam 
jogadores, para conseguirem seus lugares nas seleções, ou torcedores para 
conseguirem ver seus “deuses” da bola, jogadores já consagrados que estarão 
em busca de uma lembrança histórica. 
Na história do futebol, não existe comparação ao Pelé, mesmo assim, os 
argentinos insistem em dizer “O Maradona foi melhor que o Pelé” e mais, em 
uma entrevista ao jornal argentino Olé, o ex-atacante inglês Gary Lineker, 
artilheiro da Copa de 1986 afirmou que todos na Inglaterra pensam que 
Maradona é melhor que Pelé.  
Gary afirma que "Diego é o melhor, é um fenômeno. Ele podia fazer coisas com 
o pé esquerdo que são impossíveis”. Além disso, ele afirmou que o segundo gol 
que Maradona marcou contra a Inglaterra nas quartas-de-final do Mundial do 
México "foi o melhor de todos os tempos". "Foi à primeira vez na minha carreira 
que quase aplaudi um jogador de outra equipe. Teria feito isso se não fosse um 
jogo tão importante", completou o inglês, que marcou o gol de honra na derrota 
por 2 a 1.  
Analiso com cuidado e só consigo chegar a uma conclusão, que existe uma 
carência de ídolos na Argentina. 
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A inveja por nós termos o único e melhor jogador do mundo de todos os tempos, 
fez com que a Argentina resgatasse da sarjeta um infeliz viciado, para pintá-lo 
como super-exemplo. 
Senhoras e Senhores, não podemos pensar como estes Argentinos e estes 
Ingleses, pobres cegos em um mundo perturbado, devemos sim, olhar para o 
Ídolo como um todo. Que tipo de pessoa tu queres que teu filho ou filha sigam? 
Um modelo de vida vencedor? Mas que tipo de vitória tem que conseguir para 
chegar ao topo? Devemos querer que nossos filhos sejam no mínimo o melhor, 
seja no que eles decidirem fazer, e se tem que seguir um exemplo, um ídolo que 
ele seja um ótimo exemplo na sua carreira e uma pessoa integra na vida diária, 
que seus exemplos em nem um momento sejam colocados em dúvidas.  
Pergunto querem um filho bom de bola igual ao Pelé, ou um bom de bola igual 
Maradona, porém um ex-drogado, com conflitos diversos em sua vida? 
Como podem dizer que um jogador desses é melhor, e como podem, pinta-lo 
como ídolo? Isso só foi movido pela eterna rivalidade e pura inveja Argentina, 
sorte do Maradona o Brasil ter como melhor do mundo um jogador de futebol, 
por que, “se o ídolo mundial não fosse do futebol e fosse alguém do 
automobilismo, por exemplo, com certeza eles ressuscitariam o Juan Manuel 
Fangio” y adiós Maradona. 
Jogador como o Pelé nasce um a cada 1.000 anos, como o Maradona um a cada 
500 anos, Platini,Zico,Gerson,Garrincha e muitas outras estrelas podem contar 
uma dúzia cada 200 anos os outros craques cada 50 anos e os cabeças de 
bagres isso, sim, nascem todos os dias, sempre querendo chegar a ser um ou 
outro craque. 
  
Ídolo, exemplo e reconhecimento.  
Pelé, o maior ídolo do futebol mundial, inaugurou nesta quarta-feira, dia 07-06 
em Berlim, uma exposição sobre sua carreira como jogador. Nesta ocasião, a 
estação de metrô e trem, localizada nas proximidades de Potsdamer Platz, local 
da mostra, foi simbolicamente rebatizada Estação Pelé. 
Estão expostos numerosos objetos, como a bola com a qual marcou seu gol de 
número 100, as chuteiras que calçou na final do Mundial do México-1970, 
enquanto sete telas de televisão projetam os grandes momentos do mito do 
futebol internacional. 
"Eu mesmo tinha esquecido algumas das coisas expostas aqui", admitiu o 
tricampeão mundial, que lamentou ainda não ter um museu no Brasil.  
 
 
 
 
Data : 24/04/2006 
Título : Um Mestre 
Categoria:  Crônicas Esporte 



81 
 

Descrição:  Ninguém poderá jamais se aperfeiçoar, se não tiver o mundo como 
mestre. 
  
  
  
Um Mestre 
  
Colunista - Rogério Alves Pereira 
  
— Ninguém poderá jamais se aperfeiçoar, se não tiver o mundo como mestre. A 
experiência se adquire na prática. William Shakespeare (1564-1616) 
A vida de Telê Santana nascido em Itabirito – MG., poderia ser escrita pelo mais 
famoso dramaturgo e poeta inglês de todos os tempos, William Shakespeare, e 
com certeza ele construiria um cenário perfeito retratando o ambiente de jogo e 
suas épocas distintas detalhando tudo fielmente. 
No primeiro ato 
A vida de Telê, antes do ingresso aos campos, como jogador. 
  
No segundo ato 
A carreira de jogador que começou no time juvenil do Fluminense (Rio de 
Janeiro) como atacante. Foi nesta posição que se tornou campeão carioca em 
1950. Quando, no ano seguinte, passou à equipe titular, porém, foi escalado na 
ponta-direita e era chamado de "Fio de Esperança" Fio pelos seus apenas 57 
kg. Esperança por seus atributos como jogador. Telê atuou no Fluminense até 
1962. Passou ainda pelo Madureira, Guarani e encerrou a carreira de jogador no 
Vasco, em 1965. 
  
  
No terceiro ato 
A carreira como técnico que começou nas divisões juvenis do Fluminense, em 
1967. Telê Santana foi campeão regional nos quatro principais Estados do país:      
- No Rio de Janeiro Campeão Carioca com o Fluminense em 1969;                      
- Em Minas Gerais, venceu com o Atlético-MG em 1970 e 1988;                            
- No Rio Grande do Sul, com o Grêmio 1977. Quebrando uma seqüência de oito 
títulos conquistados pelo principal rival o Internacional;                             
- Em São Paulo foi bicampeão paulista pelo São Paulo 1991 e 1992. 
Os títulos Nacionais de Telê Santana:                      
Campeão Brasileiro pelo Atlético-MG em 1971 e Campeão Brasileiro pelo São 
Paulo em 1991. 
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Os títulos Internacionais foram todos pelo São Paulo. 
BI-Campeão da Taça Libertadores da América em 1992 e 1993. 
BI-Campeão do Mundial Interclubes em 1992 e 1993. 
Campeão da Supercopa dos Campeões da Libertadores em 1993. 
Campeão da Recopa Sul-Americana  em 1994. 
Seleção Brasileira: 
Telê assumiu a Seleção Brasileira com a missão de classificar a equipe para a 
Copa do Mundo de 1982, na Espanha. O técnico montou um dos melhores times 
que o mundo já viu, mas o Brasil foi eliminado pela Itália. 
Telê Santana na Copa de 1986 teve uma fase de preparação, da equipe, muito 
conturbada com problemas disciplinares e de lesões como a de Zico, lesionado 
no joelho, que era a grande esperança do Brasil, porém,Telê montou uma equipe 
bem fechada na defesa, com Júnior e Sócrates na armação das jogadas e Müller 
e Careca no ataque. 
O Brasil não encantou o mundo naquele Mundial, mas foi uma equipe muito 
competitiva. A equipe ficou toda a primeira fase sem levar gols. Goleou a Polônia 
por 4 a 0, nas oitavas-de-final. Aí chegou a vez de enfrentar a França, então 
atual campeã da Europa. O Brasil de Telê jogou de igual para igual com o time 
de Platini. Mas foi derrotado nos pênaltis . 
Por estas duas passagens pela seleção e por não ter conseguido o título ele foi 
chamado de “pé frio”. 
  
No quarto ato 
O Mestre , sem comparação e assim como outros mestres, Telê, deixa um 
grande discípulo, Renê Santana, que segue fielmente a cartilha do sucesso que 
seu pai ensinou.: Segundo Telê, saber aproveitar os jogadores oriundos da base 
é fundamental. 
Formar uma equipe competitiva é uma tarefa seletiva, começando pela comissão 
técnica, onde a perícia dos profissionais especialistas prepara e apura a técnica 
– didática e manutenção de fundamentos com repetições –, a psicologia – 
construção e manutenção do estímulo em alta, do brio dos atletas e da garra do 
time vencedor – e a tática – desenvolvimento de um plano tático do qual se possa 
usar a estratégia conveniente em cada momento do jogo ou competição. Futebol 
de campeão é o que trabalha para o ataque, pensando no gol, marca o 
adversário em qualquer parte do campo, perseguindo-o até retomar a posse de 
bola, com sistema de cobertura que libera seus laterais para irem à frente. Com 
esse futebol sem rótulos numéricos, mas que conta com a participação de todos, 
se ainda não encanta, atrai, não pára, incomoda, não se acomoda, pelo 
contrário, levanta a galera. A este “futebol alegre” eu também sou “fiel”. 
 “Não adianta formar apenas o jogador na base, pois é preciso formar também 
homens” Telê Santana (1931 –2006). 
Este mestre que agora parte para o outro pago, ficando assim mais perto do 
patrão velho, deixou muitos ensinamentos basta agora alguém mais, ser humilde 
e segui-los. 
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            Gostaria que o técnico Abel do Internacional, desse uma passada na vida 
esportiva do Telê, para que dela pudesse tirar proveito e criar novas situações 
de jogo, e não achar ruim pegar o Nacional (Ur), na segunda fase da 
Libertadores, alegando que este adversário, já conhece o esquema tático do 
Inter. Abel pelo amor de Deus, seja inteligente e use a criatividade, se o Nacional 
jogou 3 vezes com formação diferente não importa, jogue sempre igual desde 
que haja entrosamento, mesmo jogando com a mesma formação, ninguém 
conseguirá segurar. Agora, se o time fica perdido em campo e não consegue sair 
de uma marcação, há um culpado, certamente, é o técnico, pois qualidade o 
grupo do Inter tem. 
 
 
 
 
Data : 15/06/2006 
Título : Uma estrela 
Categoria:  Crônicas Esporte 
Descrição:  Uma estrela, desde que se condensa a partir de uma nuvem de 
gás, está sob a ação de sua autogravitação.  
  
  
Uma estrela 
  
Colunista - Rogério Alves Pereira  
  
Uma estrela, desde que se condensa a partir de uma nuvem de gás, está sob a 
ação de sua autogravitação. A gravidade comprime o gás para o centro da 
estrela, obrigando-a a produzir energia que gera a pressão suficiente para conter 
o colapso.  
O núcleo da estrela, gigantesco reator de fusão nuclear, processa a matéria do 
meio interestelar sintetizando, a partir dela, elementos químicos mais pesados.  
A gravidade atua inexoravelmente, comprimindo a estrela até levá-la a esgotar 
sua fonte de energia. As estrelas de pequena massa caminham para a morte 
resfriando-se lentamente, enquanto que as de grande massa explodem de forma 
violenta (brilhando 100 bilhões de vezes mais que o Sol), espalhando pelo meio 
interestelar os elementos químicos que foram processados no núcleo. A matéria 
interestelar assim "enriquecida" de elementos pesados será continuamente 
reprocessada em novos ciclos de formação, vida e morte de estrelas. 
De todas as seleções que deram o pontapé inicial nesta copa, a que mais levo 
fé é o Brasil, sem dúvida alguma, não pelo jogo de estréia, mas sim pela 
qualidade de seus jogadores. O Brasil é uma constelação, não existe uma outra 
seleção com tanto de qualidade para oferecer, uma pena foi o Brasil ter jogado 
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o jogo de estréia com apenas 10 jogadores, em todo o primeiro tempo e metade 
do segundo tempo, isso foi uma pena. Mas para ser campeão basta fazer um gol 
por partida e não levar nenhum, isso é o suficiente para bordar a sexta estrela 
no peito da camisa canarinho. 
O Ronaldo não estava bem, mas o Carlos Alberto Parreira tinha que mantê-lo na 
equipe, pois antes do inicio da copa já havia dito que ele era o referencial e que 
esta copa seria para o Ronaldo como foi á copa de 94, para Romário, tudo em 
função do cara, e com a experiência já adquirida ele seria o líder. Só por isso 
acho que o Ronaldo ficou tanto tempo em campo. 
A seleção Brasileira poderia se assemelhar com este imenso universo quando 
uma estrela de grande massa começa a morrer ela fica enorme e explode ontem 
o Ronaldo parecia uma estrela de grande massa, pois, com o passar dos anos 
ele ficou enorme, e ontem explodiu. Mas nem por isso o universo para de ter 
estrelas a brilhar, pois, sempre surge outra com luz intensa e assim que Robinho 
entrou em campo começou a mostrar que pode ser ele a nova estrela da copa e 
aquele guri vai brilhar. Mas como as estrelas, e seus materiais se processam em 
novos ciclos de formação esperamos que o Ronaldo retorne na próxima partida 
e que possa mostrar seu brilho, isso é tudo que nós Brasileiros queremos. 
De todas as partidas para mim a única zebra foi á derrota da Polônia, os demais 
jogos deu o que tinha que dar inclusive o do grupo da Espanha. Um grupo 
péssimo sem qualidade onde a equipe mais forte que é a Espanha, seleção que 
nunca sabe se é o Touro ou o Toureiro, neste grupo não vai dar nem uma zebra, 
pois, qualquer resultado vai ser normal. 
A Alemanha fez sua estréia contra um adversário, com pouca qualificação, não 
dá para dizer que está muito bem, acho que o jogo que mostrará a verdade é 
contra a Polônia.  
A Argentina marcou teve garra, mas afrouxou o garrão no final, e quase que a 
costa do Marfim empata, o jogo do tira teima será contra a Holanda que foi muito 
boa em campo.  
A Itália conseguiu uma parceria no sul do Brasil, e isso é causo antigo, este bem 
querer Brasil x Itália vem desde quando Benito Amilcare Andrea Mussolini um 
ditador que o Presidente “Gaúcho” Getulio Vargas tinha inspiração (é o que 
contam), pois, bem para não ficar tão longe disso parece que o Árbitro Brasileiro 
Carlos E. Simão se associou a Itália e passou a mão na seleção de gana. O jogo 
da verdade para a Itália será contra a Rep. Tcheca.  
 
 
 
 
Data : 17/10/2009 
Título : UMA VIDA PELO PRAZER 
Categoria:  Poesia 
Descrição:  Criada quase sem chances, cresceu e foi colhida.  
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UMA VIDA PELO PRAZER 
  
Criada quase sem chances, 
cresceu e foi colhida. 
  
Até a ultima gota, 
em um frasco foi acolhida. 
  
Degusto este líquido vermelho, 
é o sangue de uma vida. 
  
Degustas o sabor com alegria, 
sabor de uma fruta colhida. 
  
Deguste do prazer com puro extinto, 
o nobre sabor do vinho tinto. 
 
 
 
 
Data : 18/03/2011 
Título : Vaidade, paixão e morte. 
Categoria:  Poesia 
Descrição:  Sou vaidoso por natureza, Pode você acreditar, ou não. 
  
  
Vaidade, paixão e morte. 
  
Sou vaidoso por natureza, 
Pode você acreditar, ou não. 
Nada fará mudar minha vida, 
Ser vaidoso não é pecado, não. 
  
A vida da muitas oportunidades, 
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Mas, a vaidade é a destruição. 
Não se engane, não se apaixone, 
Pois, a paixão ilude e mata a gente. 
  
Nunca se engane com a paixão, 
Pois, ela, da alma é a destruição. 
O homem é o que come, 
Sem trocadilhos nem oferendas, 
  
Você se alimenta com porcarias. 
O que mais sua mente poderia produzir? 
 
 
 
 
Data : 15/11/2009 
Título : Você crucificaria Cristo em 2009? 
Categoria:  Crônicas Esporte 
Descrição:  Se Cristo viesse agora em 2009 ou ali em 2010 com certeza seria 
novamente crucificado, ...  
  
  
Você crucificaria Cristo em 2009? 
  
Se Cristo viesse agora em 2009 ou ali em 2010 com certeza seria novamente 
crucificado, digo mais, segundo a história creio que até o Papa Bento mandaria 
crucificá-lo, por calunia, difamação e desordem religiosa, seria perseguido 
novamente e condenado a morte. Por que as idéias dele divergiriam das idéias 
atuais. Sim basta ver como nos comportamos, basta ver como pensamos que a 
vida deva ser e sendo ele Jesus viria outra vez como diz na bíblia, não para unir, 
mas, sim para separar. Separar pessoas por motivos de formas diferentes de 
pensar e sendo assim, CRUCIFICA-O . 
  
O CRISTO em questão é o Campeonato Brasileiro que hoje é uma idéia formada 
e entendida interessante em cada rodada, porém no começo ele era rejeitado. 
Uma idéia nova causa mal estar, imagina hoje um time que esta em oitavo lugar 
com 49 pontos acabar sendo campeão encima do líder que tem 62? Veja a 
injustiça hoje faltam 9 pontos para acabar o campeonato, no sistema anterior o 
oitavo colocado que hoje está 12 pontos atrás, em apenas dois jogos poderia 
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eliminar o primeiro colocado, isso seria o mesmo que cada partida valer 6 pontos, 
isso, hoje é um calculo inaceitável, porém sempre terá a teoria do vitorioso. 
  
A cada rodada é uma decisão todos brigando alguns para fugir do rebaixamento, 
outros para ficar no g4, ou ficar na sul americana e uns poucos apenas se 
garantindo para o ano seguinte, a cada rodada do campeonato de 2009 a torcida 
se agita fica agoniada o que será que vai acontecer? 
  
Em 2009 a forma de pontos corridos continua mudando pensamentos, pois, está 
competitivo e inserto não entro no mérito da qualificação dos times, mas está 
sendo emocionante e será assim até a última rodada. 
 
 
 
 


